Кодекс: Тёмные Ангелы (7 редакция) / Codex: Dark Angels (7th edition) (кодекс)

Материал из Warpopedia

wiki.warpfrog.wtf

Перевод коллектива "Дети 41-го тысячелетия"
Этот перевод был выполнен коллективом переводчиков "Дети 41-го тысячелетия". Их группа ВК находится здесь.

Перевод в виде файла
Этот перевод был скомпилирован в один файл. Скачать его можно здесь.

Содержание

1 Первый легион

2 Тёмное наследие

3 Охота на Падших

4 Структура капитула

5 Крыло Смерти

6 Крыло Ворона

7 Боевые роты

8 Ударные группы

8.1 Ударная группа «Клинок Льва»

9 Непрощённые

10 Капитулы-наследники

10.1 Ангелы Мщения

10.2 Ангелы Искупления

10.3 Апостолы Калибана

10.4 Ангелы Освобождения

10.5 Благословители

10.6 Стражи Завета

11 Магистры рот

11.1 Лев и Волк

12 Библиарии

12.1 Смотрящие-во-Тьме

13 Капелланы

13.1 Тёмный оракул

14 Капелланы-дознаватели

15 Отделения ротных ветеранов

15.1 Скала

16 Командные отделения

16.1 Калибанские клинки

17 Тактические отделения

18 Штурмовые отделения

19 Отделения опустошителей

20 Отделения скаутов

21 Дредноуты

22 Технодесантники

22.1 Магистр Скалы

23 Транспортные средства

24 Боевые танки

24.1 "Неутомимая Месть"

25 «Лэндрейдеры»

26 Мотоциклетные отделения Крыла Ворона

27 Чёрные рыцари Крыла Ворона

28 Лэндспидеры Крыла Ворона

29 Лэндспидеры типа «Мщение»

30 Реактивные истребители «Нефилим»

30.1 Серебряный коготь

31 «Тёмные когти» Крыла Ворона

32 Терминаторы Крыла Смерти

32.1 Апокрифические сказания

33 Рыцари Крыла Смерти

33.1 Сайфер

34 Почтенные дредноуты

34.1 Стражи-в-белом

35 «Лэндрейдеры» Крыла Смерти

35.1 Ритуалы Тёмных Ангелов

36 Во имя прощения

Первый легион

Тёмные Ангелы ведут войну с беспощадной решимостью. В атаке они действуют без сожалений и непоколебимо шагают сквозь вражеский огонь; в обороне же они абсолютно несгибаемы, в результате чего враг сам разбивается о несокрушимые шеренги космодесантников. Там, где другие капитулы Адептус Астартес уделяют много времени пышным речам и хвастовству, это замкнутое братство предпочитает, чтобы их деяния говорили сами за себя. Там, где в пылу сражения Космические Волки или Чёрные Храмовники дали бы волю неистовым боевым кличам, Тёмные Ангелы разрубают врагов на части, распевая священные гимны и псалмы войны. Бесстрастные и суровые, они расстреливают своих жертв с пугающей эффективностью, ни на малейший миг не проявляя слабости или неподобающей гордыни.

Когда Император задумывал Великий крестовый поход, он стремился объединить разрозненные колонии человечества в единую межзвёздную державу. Для решения этой титанической задачи он создал себе в помощь двадцать легионов сверхчеловеческих солдат, известных как космодесантники. Эти доблестные воины, генетически спроектированные во всём превосходить простых людей, стали абсолютным оружием Императора в бою против враждебной Галактики. Среди этих легионов Тёмные Ангелы были первыми и, бесспорно, величайшими. Под командованием своего благородного примарха Льва Эль’Джонсона они сражались на переднем крае кампаний Императора и не сходят оттуда вот уже десять тысяч лет.

После уничтожения их родного мира под названием Калибан Тёмные Ангелы странствуют по Галактике в огромной крепости-астероиде, именуемой Скалой. Это громадное сооружение – последний кусок самого Калибана, отколовшийся в результате планетарной катастрофы; за многие века космодесантники проложили в нём бесчисленные каменные коридоры, построили бронированные орудийные башни и стратегические пусковые шахты, установили генераторы силовых полей и приделали колоссальные варп-двигатели. На борту этой монолитной боевой станции Тёмные Ангелы следуют извилистым путём сквозь пустоту космоса, преследуя цели, которые никогда никому не раскроют.

Тёмные Ангелы составляют суровое братство героев, что сражаются в нескончаемой войне за само выживание человечества. Однако они опутывают себя архаичными военными обрядами, словно стремясь отгородиться от тех, кого защищают. От этого таинственного капитула веет духом одержимости и нависшей угрозы, что выбивает из колеи даже союзников, сражающихся вместе с ними. Под мужеством и благородством Тёмных Ангелов и за зловещей завесой тайны, что окутывает их деяния, скрываются куда более мрачные мотивы. Тёмные Ангелы ищут искупление и скрывают свои постыдные грехи даже друг от друга. Охотясь на тех, кто предал их в далёком прошлом, они стремятся смыть пятно позора, ибо если правда выйдет на свет, тогда всё, за что они боролись, обратится в прах, который развеет ветер.

Тёмное наследие

Десять тысячелетий назад нещадная галактическая война, известная как Ересь Гора, практически уничтожила Империум. На протяжении всего этого страшного конфликта Тёмные Ангелы и их примарх Лев Эль’Джонсон оставались верны Императору и героически сражались со своими вероломными братьями. По окончании Ереси Джонсон и его Легион вернулись в родной мир Калибан и обнаружили, что там их поджидает последнее чудовищное предательство. Снедаемый завистью к достижениям Льва, доблестный рыцарь Лютер – некогда ближайший друг и соратник Джонсона – отдался Тёмным богам Хаоса. И что ещё хуже, своими страстными речами он склонил к ереси всех Тёмных Ангелов на Калибане.

В результате грандиозное возвращение верных Трону Астартес было встречено не ликованием, а внезапной и ужасающей бурей лазерного огня, посланной с поверхности планеты. Прежде чем флот Джонсона успел отступить в глубокий космос, несколько звездолётов разорвало на части, и после того как примарх собрал всё произошедшее в единую картину, его холодная ярость была поистине страшна. Преисполненный решимости покарать бывшего брата и выжечь заразу, что пустила корни в его легионе, Лев незамедлительно разработал план сокрушительного удара из космоса.

Выдвинувшись на позиции, корабли Джонсона начали массированную орбитальную бомбардировку. Они сравняли с землёй оборонительные лазеры Калибана и загнали предателей обратно в прикрытые пустотными щитами крепости-монастыри. Одновременно с этим сам примарх возглавил точечную десантную атаку на величайшую из этих твердынь, бывшую средоточием власти Лютера. Пока выстрелы из космоса дождём заливали землю, Джонсон и Лютер сошлись в яростном поединке; неистовство их схватки разбивало камни, из которых была сложена крепость. И наконец, когда кора мира раскололась под яростью бомбардировки Тёмных Ангелов, Лютер оступился, тем самым открывшись для удара. Однако Джонсон не смог убить своего старого друга. Предатель же не испытывал подобных угрызений совести и сбил примарха с ног чудовищно мощным психическим ударом.

Когда Джонсон пал, Лютер наконец осознал, что натворил. С горестным воплем он рухнул на колени подле бывшего друга. Услышав этот крик, Тёмные Боги поняли, что победа ускользнула от них. Придя в ярость, они погрузили Калибан в громадный варповый шторм. Уже и так смертельно раненый родной мир Первого легиона распался на тысячи фрагментов, большую часть которых наряду с выжившими предателями поглотил варп.

После этой катастрофы лояльные Тёмные Ангелы высадились на поверхность последнего оставшегося осколка своей планеты. На вершине этого каменного островка стояла разорённая крепость Лютера, уцелевшая только благодаря мощным щитам. Именно здесь космодесантники нашли самого архипредателя, обезумевшего и что-то невнятно бормочущего. От Джонсона не осталось и следа, хотя Лютер клялся, что примарха унесли закутанные в мантии фигуры. Едва ли не хуже был тот факт, что Ангелы-отступники также исчезли, унеся с собой мрачную историю позора своего легиона. Так сыны Льва начали тяжкие и нескончаемые поиски тех, кого позже назовут Падшими, с тем, чтобы поймать вероломных братьев и заставить их замолчать, добиться от них раскаяния и в конечном итоге очистить душу капитула.

Охота на Падших

После гибели Калибана лидеры Тёмных Ангелов скрыли свой ужасный позор, образовав небольшую замкнутую группу лиц, известную как Внутренний круг. Эта организация, чьё существование скрывается даже от собственных братьев, полностью посвятила себя охоте на Падших с целью искупить грехи капитула.

С момента создания Внутреннего круга Темные Ангелы ведут тайную войну. Большинство их собратьев ничего не знают о тёмном прошлом своего ордена и даже не подозревают о скрытых целях, которые они преследуют. Вместо этого им внушают беспрекословное подчинение приказам магистров. Лишь те, кто продемонстрировал безграничную преданность, могут войти во Внутренний круг, и даже тогда они должны пройти многочисленные и опасные испытания, чтобы доказать свою состоятельность.

Те, кто провалит эти испытания, исчезнут без следа, и больше их никто никогда не увидит. Остальные принесут клятву абсолютной тайны, после чего им поведают о предательстве Лютера и существовании Падших. И даже когда Тёмный Ангел решит, что теперь ему известна вся правда об истории капитула, выяснится, что внутри этого круга есть свои круги, скрывающие ещё более тёмные секреты. Но ему достаточно знать, что именно Падшие приводят Тёмных Ангелов в истинную ярость, и что именно на этих древних предателей, не считаясь с ценой, ведёт охоту Внутренний круг.

Сами Падшие несут смертельную опасность, ведь они – воины ушедшей эпохи, сильнее и хитрее которых Галактика не видела тысячи лет. И хотя некоторые из них сожалеют о своих действиях во время падения Калибана, большая часть – это нераскаявшиеся отступники, которые окружают себя целыми армиями фанатичных последователей. Разделаться с этими еретиками довольно сложно, но простого убийства недостаточно. Падшего необходимо одолеть и захватить живьём. Для этой задачи у Тёмных Ангелов есть их грозная 1-я рота: Крыло Смерти. Защищённые абсолютной преданностью ордену и глухие ко лжи предателей и еретиков воины Крыла Смерти выслеживают Падших, искореняют их последователей и берут своих вероломных братьев в плен. После они в тайне возвращают их на Скалу, где передают череполиким капелланам-дознавателям. Именно этим мрачным личностям поручено всеми возможными средствами добиться признания от древних предателей. Лишь через покаяние Падших Тёмные Ангелы смогут обрести прощение, и Внутренний круг сделает всё для достижения этой цели.

Ещё не успели погаснуть последние вспышки энергии от телепортации, как брат Арафаил уже открыл огонь. Штурмболтер колотился в его хватке, выплёвывая поток снарядов в потрясённых культистов, толпившихся на освещённой лунным светом поляне. Вокруг него братья делали то же самое, высвобождая какофоническую бурю огня, что оставляла от их жертв лишь брызги крови и отсечённые конечности. Крыло Смерти застало врага врасплох, и Арафаил брезгливо усмехнулся, когда культисты сломали строй и побежали. Никто из них не ушёл далеко – последнюю горстку бегущих скосила громоподобная очередь штурмовой пушки брата Азрии. Культистов разорвало на части бурей выстрелов, и их подёргивающиеся останки разбросало по грязной земле.

Арафаил обвёл взглядом поляну. Небольшая прогалина в лесу, пятачок сырой травы, вокруг которого нависала тенистая громада леса. Посреди поляны возвышалась огромная статуя, полностью закрывая собой окружающее пространство. Арафаил почувствовал укол холодной ярости, когда разглядел грубо вырезанную фигуру в архаичной силовой броне с воздетыми ввысь руками, что, вероятно, говорило о милосердии и доброте, но больше походило на угрозу. Будучи членом Внутреннего круга и держателем клятвы, Арафаил знал о тайнах своего капитула и потому с первого взгляда узнал в идоле Падшего. Добыча Крыла Смерти была здесь, и Арафаил поклялся, что не упустит её.

Мысли Тёмного Ангела нарушила внезапная стрельба, донёсшаяся с края поляны. Выбив искры, снаряды отскочили от его брони, когда из деревьев выпрыгнула группа космодесантников-предателей. Они раз за разом повторяли одно имя, что наполнило Арафаила яростью.

– Шадрехаил! Шадрехаил! Шадрехаил!

Не обращая внимания на отскакивающие от пластин доспехов болты, воины Крыла Смерти развернулись к врагу и снова открыли огонь. Отступники пали замертво, разорванные на части болтами и лучами, и терминаторы двинулись дальше по их истерзанным трупам. Арафаил шагал впереди, на ходу проверяя показания внутреннего ауспика брони. Храм Шадрехаила должен был находится всего в ста ярдах от поляны. Из-за зависшего на низкой орбите ударного крейсера «Псалом прощения» Падший не сможет улететь отсюда, и потому Крыло Смерти приближалось со всех сторон. Шадрехаилу придётся либо с боем прорываться наружу, либо ждать, пока напавшие сами придут к нему. Как бы то ни было, Крыло Смерти будет готово ответить.

Арафаил хмыкнул, когда его плечевой щиток укусил зуб цепного меча, а затем снёс обладателя оружия со своего пути. Войдя во мрак деревьев, он пристрелил ещё одного еретика. Тёмный Ангел чувствовал, что Падший там, и при мысли об этом его двойные сердца застучали быстрее. Шадрехаил будет схвачен, и покается. Арафаил проследит за этим.

Структура капитула

Хоть организация Тёмных Ангелов и окутана тайной, в основном она не сильно отличается от таковой у типового ортодоксального капитула. Однако охота на Падших привела к тому, что Тёмные Ангелы включили в свой состав несколько групп, чья численность – а в некоторых случаях и само существование – является тщательно охраняемым секретом. Это Крыло Ворона, Крыло Смерти и Внутренний круг.

Крыло Смерти

Крыло Смерти – бронированный кулак ордена, одно из лучших воинских подразделений Империума. Нет врага столь сильного, чтобы оно не смогло одолеть его, и миссии столь сложной или опасной, чтобы оно не завершило её. Его репутация такова, что, едва завидев воинов в доспехах цвета кости, многие враги обращаются в бегство.

Крыло Смерти – 1-я рота Тёмных Ангелов. В отличие от элитных бойцов большинства других капитулов Космодесанта, члены Крыла Смерти сражаются исключительно в древних комплектах терминаторской брони. Тот факт, что Тёмные Ангелы в состоянии оснастить ими всех своих ветеранов, говорит об обилии реликвий, скрытых глубоко в Скале, и показывает, насколько серьёзно орден относится к истинной миссии Крыла Смерти. Многие в этом соединении даже не ведают о том, что они – абсолютное оружие в борьбе с Падшими, воинская элита, на которую возложена обязанность по выслеживанию и поимке отступников. Таким образом, только те, кто показал невероятное мастерство владения оружием и безграничную верность ордену, могут пройти жёсткие обряды посвящения, необходимые для вступления в Крыло Смерти. Те, кто перенесёт все психические, физические и духовные тяготы этого ритуала, по праву займут своё место в рядах отборных солдат капитула.

Как штурмовое подразделение, Крыло Смерти способно беспрепятственно продвигаться под самым плотным огнём противника. Оно может телепортироваться прямо в гущу схватки, чтобы вырвать сердце вражеской армии одним-единственным идеально скоординированным ударом. В таких сражениях, как Олтариадская чистка, Резня у Седьмого пика, и в отчаянной атаке, прорвавшей стены крепости Опалённой Плоти, Крыло Смерти доказало, что ни один враг не может противостоять их подавляющей мощи.

Подобные подвиги требуют отваги и безграничной ненависти к врагу – эмоций, что яростно пылают в груди всех членов Внутреннего круга. Эти воины знают о предательстве Лютера, и их фанатичность укрепляет решимость самих Астартес и сражающихся вместе с ними братьев. В бою они становятся светочами праведной ярости, направляя своих братьев, дабы растереть врагов в неузнаваемую кровавую кашицу. Все воины Крыла Смерти абсолютно преданны, без сомнения следуют указам своих настоятелей и во имя охоты готовы сделать всё что угодно, сколь бы отвратительным ни оказалось это деяние. По этой причине лишь немногие ударные группы Тёмных Ангелов отправляются на войну, не имея в распоряжении хотя бы одного отделения Крыла Смерти, готового в любой момент исполнить самые безжалостные приказы командиров ордена.

Крыло Ворона

Облачённые в чёрное охотники и мастера искусства молниеносной войны, воины Крыла Ворона мчатся впереди своего капитула, как гром впереди грозы. Скорость и мобильность для них превыше всего, ведь они – основное оружие Тёмных Ангелов в охоте на Падших, и ничто не сможет замедлить их преследование.

Ревя двигателями, Крыло Ворона несётся сквозь огонь противника, чтобы вонзиться в его ряды, словно клинок в горло чудовища. 2-я рота Тёмных Ангелов – это узкоспециализированное формирование, которое сражается на скоростных боевых машинах. Адептус Терра уже много лет не может определить точный размер Крыла Ворона, так как Тёмные Ангелы тщательно скрывают информацию о его численном составе и проводимых им операциях, ограничиваясь заверениями о том, что по силе он сопоставим со стандартной ротой. Что известно наверняка, так это то, что в Крыло Ворона входят лучшие всадники и пилоты, которых может предложить орден, и вместе они способны настигнуть любую добычу в Галактике.

Большая часть Крыла Ворона сражается верхом на мотоциклах при поддержке братьев, управляющих различными моделями лэндспидеров или атмосферными штурмовыми истребителями. Крыло Ворона идеально подходит для стремительных нападений и зачастую выступает в роли передовой разведывательной группы для больших армий. Действуя вдалеке от основных сил, лэндспидеры выискивают явные признаки противника и передают по воксу информацию о его местонахождении и перемещении. В нужный момент наездники Крыла Ворона запускают двигатели и с рёвом несутся в бой стремительной бурей из чёрной брони, дульных вспышек и ревущих цепных мечей – бурей, которая сносит всех недругов на своём пути. Крыло Ворона способно по команде переключаться между бесчисленными идеально отточенными схемами атаки, чтобы окружать, заходить во фланг, разделять или же изводить своих врагов как-то по-другому. При любых обстоятельствах бойцы стремятся не увязнуть в гуще боя, быстро рассекая даже самое большое вражеское соединение с помощью тактики булавочных уколов.

Если возникает жизненно важная необходимость, Крыло Ворона устанавливает на мотоциклы телепортационные маяки, что позволяет им призвать на поле боя мощь Крыла Смерти. Все это не только обеспечивает им победу, но и даёт ключ к разгадке истинного, скрытого предназначения Крыла Ворона, известного только их великому магистру и тщательно отобранным членам Внутреннего круга из числа элитных Чёрных рыцарей. Миссия Крыла Ворона состоит в выслеживании и поимке Падших Тёмных Ангелов. Вот почему каждый член этой роты должен быть не только искусным водителем, но и страстно преданным своему ордену воином. Братья Крыла Ворона, наверное, как никто другой подвержены пагубной лжи Падших. Вера воинов 2-й роты должна не вызывать сомнений, и, чтобы не допустить появления трещин в их броне внушения, за ними всегда внимательно следит капеллан.

Боевые роты

Боевые роты сражаются во имя Императора, примарха и человечества на передовой многих войн Тёмных Ангелов. На раскиданных по всей Галактике полях сражений эти всецело преданные ордену воины идут в бой с убеждённостью и героизмом.

Подобно основаниям какой-нибудь огромной цитадели, боевые роты Темных Ангелов несут на себе основную тяжесть боевого долга капитула. 3-я, 4-я и 5-я роты Темных Ангелов именуются боевыми ротами; в каждую из них входит по сто боевых братьев, и по возможности командование старается сохранять полную укомплектованность.

Во главе каждой боевой роты стоит магистр. На первый взгляд, его обязанность – наставлять своих подчинённых, вместе с ним оберегающих человечество. На самом же деле ротный должен всегда принимать во внимание возможность появления Падших и быть готовым в любой момент взять охоту в свои руки. Ниже по званию идут его боевые братья. В соответствии с Кодексом Астартес боевая рота должна состоять из шести отделений тактических десантников, двух – штурмовых десантников и ещё двух – опустошителей. Боевые роты Тёмных Ангелов придерживаются установленного образца с тем лишь исключением, что лучшие из воинов роты переводятся в отделение ветеранов. Для обеспечения мобильности и огневой поддержки в каждой роте имеется необходимое количество БТР «Носорог» и «Секач», доставляющих воинов в битву, тогда как военный флот несёт на борту достаточно десантных капсул для проведения полномасштабного атмосферного штурма, где бы это ни потребовалось. В довершение всего каждую боевую роту поддерживают представители библиариуса, апотекариона, реклюзиама и оружейной, а также сопровождают уважаемые братья-дредноуты.

Если воины боевой роты погибнут, их потерю возместят братья из резервных рот. Для Тёмных Ангелов этот переход обладает особыми важностью и ритуальным значением. У каждой роты имеются собственные архаичные обряды посвящения, собственные клятвы и традиции, которые должен соблюсти боевой брат, прежде чем его смогут принять. Знание в рядах Тёмных Ангелов в высшей степени разделено. Боевые братья заучивают иносказательные истории и псевдомифы, которые укрепляют их решимость, формируют преданность и ожесточают сердца по отношению к изменникам и предателям. Эти слои информации существуют даже в пределах одной боевой роты. Например, опустошитель 4-й роты будет знать меньше тайн капитула, чем его тактический брат из той же самой роты, но оба они будут знать меньше, чем их товарищи из 3-й. Каждое продвижение внутри рядов Тёмных Ангелов раскрывает новые секреты, подготавливая бойцов к ужасающим откровениям, что ожидают их, если они взойдут в сплочённое братство Внутреннего круга.

Ударные группы

Тёмные Ангелы сражаются с несметными полчищами врагов в бесчисленных зонах боевых действий, разбросанных по всей Галактике. Чтобы лучше бороться с появляющимися угрозами, создаются ударные группы, объединяющие различные виды войск капитула в смертоносные армии, которые значительно сильнее суммы отдельных частей.

Величайшим наследием Льва является его стратегический гений – качество, передавшееся его сынам через геносемя. Проявление этой черты возрастает в геометрической прогрессии по мере продвижения космодесантника к званию магистра роты. Опытные офицеры способны планировать кампании до мельчайших деталей, проводить безупречные атаки и инстинктивно возводить неприступную оборону. Но самое главное – это умение правильно сочетать отделения, технику и отряды поддержки. Так командиры Тёмных Ангелов формируют ударные группы – самостоятельные подразделения, собираемые для проведения конкретной кампании или уничтожения особого врага.

В либрариусе каждого капитула хранятся фолианты, в которых подробно рассматриваются примеры разнообразных ударных групп, каждая из которых обладает своими сильными сторонами на поле боя. Для большинства орденов источником подобного знания является Кодекс Астартес, и Тёмные Ангелы – не исключение. Однако тайные цели сынов Льва заставляют их приспосабливать эти формирования для своих нужд. Со временем набралось определённое число манускриптов, написанных верховными великими магистрами, где подробно описываются ударные группы, присущие только Темным Ангелам. Вместе эти писания известны как «Учение охотника» и хранятся глубоко на нижних уровнях Скалы в заключённых в стазисное поле контейнерах из бронестекла.

В «Учении охотника» расписаны многие специализированные формирования: от сокрушительной ударной группы «Звероубийца» до универсальной штурмовой группы «Бич Калибана». Все они имеют одну общую характерную черту: хоть они и приспособлены для борьбы с любым количеством врагов, заявленные в них доктрины и предписываемый состав превосходно подходят для охоты на Падших. Благодаря такой универсальности, члены этих соединений готовы в мгновение ока броситься на любые укрепления и противостоять любому оружию, которыми могут располагать отступники.

Чаще всего Тёмные Ангелы прибегают к использованию ударной группировки «Клинок Льва», в основе которой лежит боевая полурота, поддерживаемая отрядами Крыла Смерти и Крыла Ворона. Нередко группа усиливается отделениями 10-й роты для разведки и организации засад, а также техникой из оружейной для обеспечения тяжёлой огневой поддержки. Будучи чрезвычайно гибким и мощным инструментом ведения войны, «Клинок Льва» обладает убийственной силой, достаточной, чтобы сокрушать целые армии еретиков или же защищать города-ульи от хищнических вторжений ксеносов. Как и другие ударные группы Тёмных Ангелов, «Клинок Льва» всегда готов нанести смертельный удар, если один из Падших окажется настолько глуп, чтобы утратить бдительность.

Ударная группа «Клинок Льва»

Ударная группа «Клинок Льва» – одно из самых эффективных орудий ордена в его охоте за прощением. Пока братья из боевых рот проводят атаки и захватывают цели, агенты Крыла Ворона стремительно отрезают пути к отступлению, а Крыло Смерти выжидает, чтобы нанести решающий, сокрушительный удар по наиболее сильным противникам.

Общим командиром ударной группы «Клинок Льва» неизменно является член Внутреннего круга. Поскольку он сражался в каждой роте капитула, то знает их сильные стороны и как лучше их использовать на поле боя.

Ядро ударной группы составляют доблестные воины одной из боевых рот капитула, которая может быть разбита на две боевые полуроты с магистром роты или капелланом во главе каждой.

«Клинок Льва» – типичный образец ударной группы, поддерживаемой подразделениями из элитных 1-й и 2-й рот. Даже не будучи активно вовлечёнными в охоту на Падших, они всегда готовы ответить на сообщения об их присутствии.

Непрощённые

Средь пепла Ереси Гора воздух сгустился от недоверия и обвинений. Робаут Гиллиман, примарх Ультрадесанта, положил начало Второму основанию, и по всей Галактике легионы Космодесанта разделились на капитулы Адептус Астартес. Каждый исходный легион породил капитул Первого основания, который сохранил его название и отличительные черты, и несколько наследных капитулов, ответственных за становление собственных, полностью независимых братств. Тёмные Ангелы едва ли могли противиться этому предложению, ибо катастрофическое разрушение Калибана было ещё свежо в их памяти, и они не могли рисковать, привлекая к себе излишнее внимание. Поэтому они создали несколько орденов-наследников и, казалось, в точности последовали предписаниям Гиллимана.

Но, как и в любом их деянии со времён гибели родной планеты, Тёмные Ангелы преследовали скрытые целы. Их «отпрыски», вместе известные как Непрощённые, создали собственные Внутренние круги, чтобы охранять тайное знание о позоре «родителя», и учредили роты наподобие Крыла Смерти и Крыла Ворона, но под другими названиями, чтобы поддерживать хотя бы видимость индивидуальности. И наконец, пусть у Непрощённых и есть собственные родные миры, геральдика и доктрины, их лидеры принимают участие в негласных встречах на Скале, где на ритуальных собраниях получают от верховного великого магистра Тёмных Ангелов приказы, дабы непрерывная охота на Падших продолжалась в строжайшем секрете. Сыновья Льва не могут допустить, чтобы эти встречи поддались огласке, и тем не мене стали появляться слухи о семейственности среди наследников Льва и построении легиона. С течением времени это привело к тому, что к Непрощённым начали относиться с недоверием.

Несмотря на их безупречно чистое геносемя, Тёмные Ангелы не были задействованы во многих Основаниях, когда создавались новые капитулы для сражения в войнах Империума. Однако время от времени Адептус Терра приходилось давать Тёмным Ангелам разрешение на участие в каком-нибудь очередном Основании, записи о котором вскоре таинственным образом исчезали. Таким образом, не представляется возможным точно сказать, сколько всего было образовано орденов Непрощённых, каждый из которых делает вид, что ведёт собственные кампании во имя Империума, но в то же время негласно помогает Тёмным Ангелам в их зловещей охоте.

Сержант Крешнов с трепетом наблюдал, как космодесантники прорубаются через последних хаосопоклонников. Забыв о лазгане в своих руках, вальхаллец смотрел широко раскрытыми глазами, как сминается металл, брызжет кровь, рвётся плоть и ломаются кости. Крешнов опустошил в изменников и отбросов по несколько магазинов, равно как и его люди, но это не сильно-то помогло: враг всё так же энергично уничтожал гвардейцев. Однако от ревущих цепных мечей и безжалостной мощи Ангелов Искупления предателей не смогла защитить даже их вычурная силовая броня. Последнюю горстку космодесантников Хаоса, оказавшуюся в меньшинстве, беспощадно вырезали распевающие псалмы Астартес, пока на поле битвы не осталась единственная громадная фигура.

Это был монстр двадцати футов высотой, с рогатым шлемом, рваным плащом из содранной кожи и мечом, которым мог бы срубить вальхалльский инистый дуб. Прежде чем космодесантники высадились на поверхность и вступили в бой, Крешнов видел, как этот гигант одним ударом разрубил пополам комиссара Драски и руками в бронеперчатках перевернул кверху гусеницами командную «Химеру». Космодесантник Хаоса взмахнул своим могучим мечом, но лидер Ангелов Искупления ответил тем же, и их клинки столкнулись в ливне искр. Крешнов закричал, когда космодесантник поднырнул под защиту предателя и впечатал в подбородок чудовища навершие меча, заставив его отступить. Ангелы Искупления окружили свою жертву, избивая её со всех сторон. С яростным рёвом отступник пронзил мечом грудь одного воина и затем снёс голову второму. Но Астартес продолжали обрушивать на него удары клинками, булавами и прикладами болтеров. Люди Крешнова воодушевились, когда чудовище получило силовой булавой по затылку и наконец повалилось наземь. Никто из них в тот момент даже не задумался, почему Адептус Астартес просто не убили своего страшного противника, как до этого его последователей. Вместо этого Крешнов двинулся вперёд, и ликующие солдаты последовали прямо за ним, выкрикивая благодарности и восхваляя избавителей. Но тут вальхалльский сержант увидел, что его спасители молча переглядываются. Их лидер покачал головой, и в ответ на этот краткий жест его братья направили болт-пистолеты на гвардейцев. Выражение непонимания всё ещё расползалось по лицу сержанта Крешнова, когда началась стрельба...

Капитулы-наследники

Согласно записям, Тёмные Ангелы после Ереси Гора породили три ордена. Также считается, что за прошедшие тысячелетия от Сынов Льва произошли ещё несколько. Однако истинное наследие Непрощённых известно только самым старшим членам Внутреннего круга Темных Ангелов.

Ангелы Мщения

Ангелы Мщения избегают славы и почестей, будучи сосредоточены исключительно на своих обязанностях. Воины всех рот этого мрачного и строгого братства носят чёрные как смоль доспехи в дань уважения легиону Тёмных Ангелов, покинувшему Терру в начале Великого крестового похода.

Отчётливее всего в Ангелах Мщения проявляется такая черта характера Тёмных Ангелов, как упрямая преданность своему делу, граничащая с фанатизмом. Орден привык участвовать в битвах, в которых другие войска имели бы слабую надежду на победу, и выходить из них, пусть окровавленным и потрёпанным, но победителем. Ангелы Мщения известны тем, что понесли ужасающие потери в нескольких конфликтах, что явилось результатом их крайнего нежелания отступать и неготовности смириться с большим количеством смертей. Будущее капитула не раз оказывалось в опасности, начиная с истощения в Забытых войнах и заканчивая не столь давней осадой Сан-Аполиса, где число жертв было столь велико, что командованию пришлось потратить почти сто лет, чтобы восстановить состав и вновь участвовать в сражениях.

Ангелы Искупления

Ничто не может убедить Ангелов Искупления отказаться от своей миссии по выслеживанию Падших. Было отмечено, что иногда капитул прерывал участие в кампании ради преследования собственных неизвестных целей. Так было в разгар Обороны улья Гатлинг – во время последней атаки орков Ангелы Искупления покинули свои позиции, оставив семь бригад ополчения улья лицом к лицу с трёхмиллионной ордой зеленокожих. Непрощённые отправились на охоту, и в результате захватили Падшего Тёмного Ангела. Для них эта победа стоила жизней ополчения улья Гатлинг, а также миллионов мирных жителей, ради защиты которых они сражались. Ангелов Искупления так и не призвали к ответу за этот поступок, ибо не осталось выживших, чтобы можно было провести хоть какое-то расследование.

Из-за зловещих слухов об этом и многих других подобных происшествиях имперские силы начали отказываться от помощи, предлагаемой Ангелами Искупления. Последствия их репутации ещё проявятся, но они могут варьироваться от осуждения Инквизиции до полного отлучения, в зависимости от заметных действий капитула в последующие несколько лет.

Апостолы Калибана

Апостолы Калибана – капитул, базирующийся на флоте, благодаря чему наносит удары стремительно и жёстко. Летопись их деяний непогрешима, а методы ведения войны образцовы. И все же Основание ордена вызывает немало споров. Считается, что в конце 37-го тысячелетия верховный великий магистр Аназиил обратился к Верховным лордам Терры с просьбой о создании данного ордена. Подобное требование весьма необычно для магистра, и никто так и не понял причин, названных Аназиилом для этого ходатайства. Но в конце концов разрешение было предоставлено, а вместе с ним положено начало Апостолам Калибана. Для создания капитула использовали геносемя наивысшего качества, проверенное самым тщательным образом, даже более строгим, чем того требуют Адептус Терра. И по сей день чистота геносемени постоянно проверяется на предмет возникновения малейшего признака порчи или деградации, а стандарты по набору рекрутов – самые требовательные среди всех Непрощённых. Поговаривают, что Аназиил создал Апостолов Калибана для особой задачи, и среди остальных Непрощённых ходят слухи, что это – целенаправленное преследование отступника, известного как Сайфер.

Ангелы Освобождения

Учения Тёмных Ангелов и Ангелов Освобождения практически идентичны, однако в них имеется одно примечательное отличие. Ангелы Освобождения считают, что их грехи смыты деяниями их предков при Падении Калибана, и потому не страшатся духовного проклятия за действия Падших. Несмотря на это, они по-прежнему считают себя ответственными за вынесение приговора предателям, и гордятся исполнением этого долга. Ангелам Освобождения присущ мрачный юмор, который прочие Непрощённые не разделяют, но, несмотря на все свои сардонические подшучивания и мрачную иронию, они преданы своей цели ничуть не меньше остальных.

От имени Императора Ангелы Освобождения несут возмездие во всех известных частях Галактики, и чаще всего они сражаются вместе с Тёмными Ангелами, так как несмотря на различия в доктринальных толкованиях остаются надёжными союзниками своего ордена-прародителя. На протяжении тысячелетий они сражались бок о бок бесчисленное множество раз, воюя то с орками, то с предателями, то с группировками Космодесанта Хаоса и прочими врагами. Среди их совместных операций особо известны крестовый поход против Архиподжигателя Карадона, Битва на Архангеле VII и кровавое подавление восстаний Распутина. Совсем недавно Ангелов Освобождения заметили за укреплением имперской обороны вокруг Ока Ужаса, где они собирают все свои силы, чтобы противостоять потусторонней угрозе.

Благословители

Первое зафиксированное появление Благословителей произошло во время Второй каппакинской схизмы, где они, как говорят, развернули силы капитула без какого бы то ни было предупреждения. В разгар этой ужасной войны вопящее море отступников, мутантов и предателей окружило лоялистские силы внутри Святилища Безмолвия. Казалось, что имперским силам осталось жить считанные часы, пока с небес не сошли Благословители. Непрощённые проигнорировали все вокс-запросы, но с невообразимой яростью вступили в войну на стороне защитников. Всего за шесть часов Адептус Астартес оставили от предательской орды лишь изломанные и изуродованные трупы. Выполнив задачу, капитул без единого слова покинул планету. С тех пор были зафиксированы ещё несколько подобных героических актов заступничества, но Благословители непременно оставались безмолвными, в связи с чем в них снова и снова отмечают один аспект таинственного ордена: его братья несут всевозможные священные реликвии и используют самые древние модели доспехов, оружия и техники. Благословители будто унаследовали самое почитаемое оружие легиона Тёмных Ангелов, о котором бережно заботятся и на протяжении веков используют в сражениях против врагов Льва.

Стражи Завета

Неизвестно, во время какого Основания появились Стражи Завета, известно только то, что они тоже входят в число Непрощённых. Их домашний мир – Мортика VII – расположен у западного края Империума, и стоящая на вершине горы крепость-монастырь походит на огромный собор, чьи шпили пронзают облака. В основном Стражи Завета сражались в сегментуме Пацификус. Они известным тем, что шли в авангарде крестовых походов в звёзды гало и Вуалевый регион, где устроили ксеноцидные зачистки, предав мечу миллиарды вражеских воинов. Но особые почести Стражи Завета обрели за свои деяния во время Лелитского вторжения, когда они спасли целый субсектор от особенно страшной участи порабощения ксеносами. Капитул известен своими крайне монашескими порядками. Они – настоящие воины-монахи Императора, прилежные в изучении догматов Его и своего примарха. Их знамёна, броня и борта машин покрыты тонкой вязью рукописного, украшенного орнаментом текста, взятого со страниц Кодекса Астартес, «Реквиема Ангелис» и многих других томов, почитаемых космодесантниками.

Магистры рот

Магистры рот Тёмных Ангелов ведут своих воинов в бой с суровой непреклонностью. Враги, скованные их суровым взором, теряют волю сражаться, ибо никакая агрессия не сравниться с холодной яростью магистров. Будучи ветеранами с вековым опытом, унаследовавшими от своего примарха несравненные навыки владения мечом и великолепное знание стратегии, ротные магистры славятся и как могучие бойцы, и как умелые командиры.

Более того, они входят в число ведущих охотников на Падших. На их плечах лежит ужасное бремя, ибо они должны вести две войны – всегалактическую борьбу ради выживания Империума, и непрерывное сражение за искупление грехов Тёмных Ангелов. Секреты, в которые они посвящены, укрепляют решимость магистров рот, но также и отдаляют их от боевых братьев. Хоть они и сражаются ради защиты человечества и всегда стремятся сохранить жизни доблестных солдат, которых возглавляют, ротные должны быть готовы в любой момент отринуть оба этих заветных принципа, если того потребует охота. Нет ничего важнее поимки Падшего, и если ради захвата ещё одного Ангела-отступника придётся отдать жизни всех подопечных, то магистр должен пойти на это без малейших колебаний. Неудивительно, что эти преданные лидеры – спокойные и угрюмые люди; их тайны необычайно тяжелы, и то, что магистры рот, не взирая ни на что, продолжают выполнять свой долг, является свидетельством их героизма.

Лев и Волк

Соперничество между Тёмными Ангелами и Космическими Волками является, наверное, самым известным противостоянием в Империуме. Напыщенного примарха Космических Волков крайне раздражал тот факт, что Лев Эль‘Джонсон одержал больше побед, чем он сам. Все началось на планете Дюлан, где оба легиона сражались с тираном по имени Дюрат. Русс, которому нанесли личное оскорбление, поклялся лично отрубить Дюрату голову и потребовал, чтобы Тёмные Ангелы не вмешивались.

Джонсон, в течение многих дней планировавший наступление, ответил отказом и начал собственную атаку. Тёмные Ангелы ворвались в крепость, и Дюрат пал от руки Джонсона. Негодующий вой – единственное, чем пойманный врасплох Русс сумел отличиться в битве. После боя Леман нанёс удар Льву. Поднявшись на ноги, Джонсон ударил в ответ. Площадь опустела, и два примарха сошлись в упорной борьбе, подбадриваемые своими вассалами. Каждый из примархов обладал сверхчеловеческой силой, и если Русс был немного сильнее, то Джонсон был чуть быстрее. Оба были обучены всевозможным приёмам и уловкам, и бой длился день и ночь. Русс, легко поддающийся как гневу, так и веселью, нашёл происходящее забавным и начал смеяться, посчитав бой завершённым: они достаточно померились силами. Джонсон, напротив, хранил молчание; его трудно было разозлить, но и прощал он с трудом. К тому же, по его мнению, примарх Космических Волков нанёс первый удар вероломно. И пока тот смеялся, Джонсон отправил его в нокаут. Когда распростёртое тело Русса унесли из крепости его люди, Джонсон посчитал свою честь восстановленной. К тому моменту как примарх Космических Волков пришёл в себя, Тёмные Ангелы уже покинули поле боя. Русс поклялся, что отомстит Джонсону за его бесчестный удар. Так началась вражда, что длится и по сей день, и когда бы ни встретились Тёмные Ангелы и Космические Волки, чемпионы от каждого капитула вызываются продолжить эту старинную дуэль.

Библиарии

Эфирные энергии варпа пятнают и в конечном счёте уничтожают все, чего касаются. Но тот, кто обладает достаточной силой воли, может подчинить их и превратить в могущественное оружие. Подобные вопросы находятся в ведении библиариев – боевых братьев, чья уникальная мутация позволяет им ощущать и использовать энергии варпа для защиты Человечества.

Лишь немногие будущие библиарии переживают адский режим тренировок, который они должны вынести, чтобы доказать Тёмным Ангелам свою ценность. Если вредоносная варп-сущность овладеет одним из этих психически одарённых космодесантников, мрачные тайны Тёмных Ангелов могут стать всеобщим достоянием. В связи с этим они не могут допустить существования даже малейшей трещины в психической броне своих библиариев, ввиду чего в испытаниях погибло множество талантливых кандидатов, которых в других капитулах вполне могли бы принять и обучить. Несмотря на то, что крайняя нетерпимость не даёт Тёмным Ангелам быстро восстанавливать потери своего библиариуса, она гарантирует, что те боевые братья, которые заслужили своё место в его рядах, абсолютно несовратимы и совершенно благонадёжны. Поэтому все библиарии Тёмных Ангелов входят во Внутренний круг. Осведомлённое положение позволяет им в полной мере выполнять свои обязанности: помимо обычных задач по хранению записей, психической войны и межзвёздной связи, эти могущественные псайкеры помогают в допросе Падших. Именно по этой причине библиарии Тёмных Ангелов развили собственную зловещую ветвь телепатии под названием интерромантия – дисциплину, которая позволяет им погружаться в сознания своих жертв и обнажать их самые тёмные тайны.

Смотрящие-во-Тьме

Пожалуй, самым странным аспектом капитула Тёмных Ангелов является присутствие смотрящих-во-Тьме. Маленькие, закутанные в балахоны спутники, теснящиеся вокруг высокопоставленных воинов Тёмных Ангелов, давно являются тайной для наблюдателей. Их называют Смотрящими-во-тьме, но никто точно не может сказать, что за существа скрываются под рясами. Кем бы они ни были, они хранят молчание. Их присутствие формально принимается, но не признается открыто: они – словно некое вездесущее воплощение вины, бремя, закутанное в монашескую рясу, парящее рядом с теми, кто посвящён в самые ужасные тайны капитула.

Смотрящие способны проникать в такие участки Скалы, куда даже Тёмные Ангелы не могут. Они приходят и уходят, когда им заблагорассудится, и всех Тёмных Ангелов с самых первых дней послушничества предостерегают от какого бы то ни было вмешательства в дела Смотрящих. Братья-скауты продолжают нашёптывать друг другу поучительные истории о тех, кто пренебрёг этими предупреждениями и вскоре бесследно исчез. Атмосфера таинственности и угрозы, что окружает этих странных созданий, лишь усиливается их склонностью часто посещать извилистые проходы и пыльные хранилища манускриптов библиариуса Скалы, но что за странные дела они там ведут – загадка для всех.

Капелланы

Мало кто на поле боя способен превзойти капеллана Тёмных Ангелов; он разит врагов самим символом имперской власти, и каждый удар его крозиуса арканум сокрушителен. Он выкрикивает боевые литургии, проклиная врагов и вдохновляя братьев грохочущим, как гром, голосом. Он проповедует праведность своего дела, даже когда вокруг него беснуются огни войны, а удары противника отскакивают от потрескивающего ореола розария.

Капелланы Адептус Астартес – духовные стражи капитула, суровые и влиятельные фигуры, которые контролируют каждую мысль, слово и деяние своих братьев, выискивая малейшие признаки порчи. И в отношении капелланов Тёмных Ангелов это справедливо как ни для кого другого. На них лежит обязанность следить за тем, чтобы бойцы полностью усваивали апокрифические сказания ордена, соблюдались и своевременно проводились давно неменяющиеся ритуалы, гарантирующие беспрекословную преданность всех членов ордена своим лидерам. Как и во всех капитулах Космодесанта, капелланы являются хранителями реклюзиама. У Тёмных Ангелов это огромный украшенный колоннами храм, скрытый глубоко в Скале, где хранится большая часть самых драгоценных реликвий ордена и проходят все наисвятейшие церемонии. Именно капелланы занимаются проведением этих обрядов и отвечают за то, чтобы обучаемые запомнили их и передали накопленные знания следующему поколению ордена, дабы их никогда не забыли.

Тёмный оракул

Почти в самом сердце Скалы, в недрах астероида, куда отваживаются спуститься лишь Смотрящие-во-тьме и верховный великий магистр, расположена одиночная камера. Там, за запертыми вратами, защищёнными адамантиевой броней толщиной в несколько десятков футов, находится потайная темница. Стены её исписаны сильнейшими рунами защиты из всех известных человеку, они нужны не только для того, чтобы не впускать ни одно существо внутрь, но и для того, чтобы держать кое-что запертым внутри. Там, в мощном стазисном поле, не позволяющим ему умереть вот уже десять тысяч лет, томится сломленный человек, некогда известный под именем Лютер.

На протяжении веков верховные великие магистры не без некоторого успеха использовали Лютера в качестве оракула. Хотя его расколотое сознание поражено варпом, а мысли часто спутаны, или своими ответами он пытается сбить вопрошающих с толку, в моменты просветления существо, бывшее Лютером, вещает о событиях, которые произойдут или могут произойти, или оставляет намёки о том, что и где сокрыто.

С момента Падения Калибана каждый из верховных великих магистров в свой черед проделал долгий тёмный путь к хорошо защищённой от пси-воздействия темнице. Каждый из них пытался добиться признания из уст ересиарха, каждый пытался пробиться сквозь безумие, что окутало его; но все безрезультатно. Создание, когда-то бывшее Лютером (а может, и по сей день им остающееся), раскрыло множество тайн – от имён и местонахождения отдельных Падших до указаний, где искать реликвии легиона, укрытые под фундаментом старой крепости-монастыря. Однако чаще всего единственное, чего можно добиться от Лютера, – это безумный бред: снова и снова твердит он о том, что не нуждается в раскаянии или признании вины, ведь однажды Лев Эль’Джонсон вернётся и отпустит ему грехи. Он утверждает, что день этот близок, поскольку чувствует – Лев где-то рядом…

Капелланы-дознаватели

Капелланы-дознаватели Тёмных Ангелов – зловещие личности, чьи обязанности в капитуле являются тайной за семью печатями. На них возложен священный долг – нести безжалостное правосудие величайшим врагам.

Капелланы Космодесанта – величественные и свирепые исполины, суть воплощения гнева Императора на поле боя, ответственные за соблюдение традиций капитула и поддержание духа боевых братьев. Среди них капелланы- дознаватели Тёмных Ангелов стоят особняком, ибо входят во Внутренний круг, а значит – им раскрыли древние тайны их звания и поручили привести Падших к раскаянию, чего бы это ни стоило.

Появление капеллана-дознавателя довольно необычно для капитула Тёмных Ангелов и почти всегда предвещает что-то недоброе. Для большинства жителей Империума Тёмные Ангелы – само воплощение героизма и жертвенности. Воины Адептус Астартес, что борются ради защиты владений Императора. За 10000 лет Тёмные Ангелы добились бесчисленных почестей и благоговения миллиардов. Однако души этих воинов терзает предательство Лютера и его последователей, свершившееся во времена Ереси Гора. На протяжении долгих тысячелетий Тёмные Ангелы ведут тайный крестовый поход, дабы выследить и уничтожить Падших Ангелов. Неся возмездие за попранную честь и защищая доброе имя верных и преданных сынов Императора, они не считаются с ценой и готовы пойти на любую жестокость. Примечательно, что даже внутри капитула не все знают об этом тайном позоре. И действительно, вся правда об охоте на Падших известна только членам тайного общества, именуемого Внутренним кругом.

Эта завеса тайны в какой-то степени помогает понять, почему капелланы-дознаватели вызывают столь большую тревогу. Даже во Внутреннем круге на них смотрят с подозрением, ибо их мрачное и задумчивое поведение выдаёт постоянную бдительность, с которой они следят за появлением признаков слабости или сомнений в своих боевых братьях. Их окружает аура непоколебимой жестокости, которую они обрушивают на Падших, заточенных в темницах Скалы.

Молчаливое, но пристальное внимание капелланов- дознавателей вызывает беспокойство даже у их боевых товарищей. Когда капеллан принесёт клятву Внутреннему кругу в ходе замысловатой церемонии в зале Тайн, пройдёт Испытание Веры и познает страшные секреты истории своего капитула, отныне и навсегда он становится подобен тёмному отражению себя прежнего; тогда как большинство других капелланов вдохновляет своих братьев страстными речами, суровые дознаватели хранят тишину и постоянно выискивают малейший намёк на ересь или слабость.

Причины этой смены поведения кроются не в одних лишь откровениях Внутреннего круга, хотя эти открытия, безусловно, подрывают веру капеллана в безгрешность своих братьев. Скорее всего, такими мрачными и угрюмыми капелланов-дознавателей делают их чудовищные обязанности, которые приходят вместе с повышением. Когда Падших захватывают и доставляют в страшные камеры глубоко внутри Скалы, именно капелланы-дознаватели должны любой ценой добиться от них признания. Для этого требуется нерушимая и непреклонная воля, ибо ужасающие акты принудительного раскаяния – бремя нелёгкое. Капелланы-дознаватели должны не обращать внимания на еретические тирады и ложь, распознавать неискреннее блеяние и оставаться стойкими в своём обязательстве добиться раскаяния из уст предателей. Капелланам приходится прибегать к все более радикальным истязаниям, и со временем эти гнусные деяния, необходимые для спасения душ Падших, озлобляют их собственные.

Отделения ротных ветеранов

Облачённые в развевающиеся монашеские рясы, что скрывают их лица глубокими капюшонами, ротные ветераны Тёмных Ангелов на поле брани являют собой зловещее зрелище. Будучи мастерами как перестрелок на дальних дистанциях, так и кровавых рукопашных схваток, ветераны всегда находятся в своей стихии, вне зависимости от того, что обрушит на них враг. Они сражаются в полной тишине, лай их болтеров и треск разрывающих кость и плоть клинков – единственное необходимое им средство выразительности. В сочетании с целеустремлённостью, с которой они преследуют свои цели, это делает ветеранов рот страшно опасными.

Тёмные Ангелы – мрачный капитул, не склонный к напыщенности или самовосхвалению. И все же нельзя сказать, что они не поощряют храбрость или не признают заслуги братьев, совершивших выдающиеся подвиги. После каждого боя, как только позволяет долг, погибшим воздаются почести в торжественных церемониях. Что касается тех, кто отличился в сражении и выжил, то их зачастую повышают в звании до ветерана.

Получить признание своих подвигов перед всем великим воинством Тёмных Ангелов – это одновременно мгновение гордости и смирения для каждого из боевых братьев, ибо его товарищи также являются заслуженными героями многих сражений. Их командиры, облачённые в мантии с капюшонами, скрывающими лица, – это живые легенды, чьи имена даже самые могущественные люди Галактики произносят почтительным шёпотом. Величайшая честь для Тёмного Ангела – это официальное признание его заслуг на подобном собрании, и он будет яростно драться, чтобы оставаться достойным её и дальше.

В каждой роте с 3-й по 9-ю имеется контингент ветеранов, из которых нередко формируют элитные отделения для выполнения одиночных миссий или на время особенных кампаний. Пока они собраны вместе таким образом, то сражаются с абсолютной уверенностью и взаимным доверием. Именно из подобных сплочённых братств и выбирают воинов Крыла Смерти, где их героические деяния всегда приносят им ещё большие – хоть и нелегко достающиеся – почести.

Забудьте свою прошлую жизнь. С этого дня каждый из вас - Тёмный Ангел. Всё остальное не важно. Лишь орден имеет значение.

- Верховный великий магистр Азраил, обращаясь к принёсшим присягу

Скала

После разрушения Калибана Тёмные Ангелы сделали Скалу своим новым домом. Никогда ещё там не было так мрачно. И хотя варп-шторм, рыскавший по Калибану, не смог проникнуть сквозь древние щиты, он оставил свой неизгладимый след. Энергетический щит вокруг крепости-монастыря держался, но был испещрен трещинами. И по сей день существуют перебои в работе защитной оболочки энергополя, как будто часть той бури все еще бушует там. Огромные молнии раскалывают искусственную атмосферу вокруг утесов Скалы, на мгновения выхватывая из темноты руины, венчающие астероид.

Тёмные Ангелы исследовали коридоры и подземелья, которые нашли под крепостью-монастырем. Там они обнаружили сокровищницу механизмов, которые стояли нетронутыми со времен малоизученной эры Технологий. Многие из этих устройств, созданных на вершине человеческой мысли, еще работали – например, огромный генератор щита, хотя его устройство теперь непостижимо. Существующие залы и так были обширны, но дополнительные масштабные работы проложили катакомбы, которые уводили все глубже к самому сердцу астероида, чтобы места хватило для всего легиона. С помощью техножрецов Марса были оборудованы доки, позволявшие пристыковываться космическим кораблям. И хотя на завершение работ ушли века, Скалу оборудовали варп-двигателями, дающими возможность штаб-квартире Темных Ангелов путешествовать по Галактике. Ремесленники проделали удивительную работу, создав залы с колоннадами, поднимающимися к арочным сводам, и богато украшенные церемониальные крипты для хранения самых священных реликвий легиона; и все же Скала оставалась такой же мрачной, наполненной эхом и холодом камня.

И хотя она – только часть того, что было когда-то Калибаном, Скала больше любого космического корабля самого тяжелого класса и обладает грозной огневой мощью. Её склоны испещрены орудийными башнями, батареями лэнс-излучателей, торпедными аппаратами, пунктами наблюдения и связи. Её пещерный док может вместить сотни меньших судов, включая «Громовые ястребы», реактивные истребители «Нефилим» и эскортные фрегаты.

Не было приложено никаких усилий для того, чтобы восстановить башню Ангелов на вершине Скалы, где она и поныне стоит нетронутая и устрашающе безмолвная, укрытая от холодных глубин космоса теми же энергетическими щитами, которые спасли её от участи разрушенного Калибана. Было предпринято много попыток скрыть необычную энергетическую сигнатуру, исходящую из Скалы и указывающую на великую силу, скрытую там. Под мрачными развалинами спрятаны многие зловещие тайны, и чем глубже спускаешься в подземелья Скалы, тем ближе подбираешься к истине. В запечатанном зале в самом сердце того, что когда-то было Калибаном, там, куда не спускается никто, кроме загадочных Смотрящих-во-тьме, спит могучий примарх Лев Эль’Джонсон. Его раны давно исцелились, и теперь Лев покоится, ожидая, когда он вновь будет нужен, когда протрубит рог в конце времён, призывая его вновь защитить от врагов Империум Человечества.

Высокопоставленные Темные Ангелы считают, что им известны все многочисленные тайны Скалы, и все же они не знают о величайшем откровении своей цитадели. В запечатанном зале в самом сердце того, что когда-то было Калибаном, там, куда не спускается никто, кроме загадочных Смотрящих-во-тьме, спит могучий примарх Лев Эль’Джонсон. Его раны давно исцелились, и теперь Лев покоится, ожидая, когда он вновь будет нужен, когда протрубит рог в конце времён, призывая его вновь защитить от врагов Империум Человечества. И тогда все предатели содрогнутся в страхе, ибо возмездие Льва будет поистине ужасным.

Командные отделения

Защитники чести роты и телохранители величайших героев ордена, ветераны командного отделения становятся непоколебимым символом сплочения для своих братьев даже в самом хаотичном сражении. Каждый из них является экспертом в своей области, будь то меткая стрельба, полевая хирургия или схватка один-на-один. По этой причине Тёмные Ангелы часто используют командные отделения для выполнения задач особо важного стратегического значения, таких как захват ключевых целей или укрепление линии обороны в битве с превосходящими силами противника. В то время как знаменосец роты вдохновляет всех вокруг себя, чемпион роты вступает в поединки с героями противника, сражая их во имя чести своей роты.

В состав многих командных отделений также входит апотекарий. Работая на передовой, он использует нартециум – полевой медкомплект, содержащий все необходимые инструменты, стимуляторы и священные мази для исцеления ран – чтобы подлатать раненых собратьев и вернуть их в бой. Ели же он находит воина, которого уже не спасти, апотекарий приносит покой умирающему брату, избавляя того от страданий ловким ударом, прежде чем извлечь свой редуктор. Это специальное устройство применяется для удаления прогеноидов – желёз, содержащихся в геносемени боевого брата, из которых можно вырастить органы для нового космодесантника. Таким образом, апотекарии защищают будущее ордена, гарантируя, что дальнейшие поколения будут созданы и отомстят за тех, кто пал.

Калибанские клинки

Каждый калибанский клинок представляет собой длинный меч, окутанный силовым полем, которое при рассекании воздуха издаёт жуткий вой, что называют Плачем Ангелов. Единственного «скорбного удара» таким оружием достаточно, чтобы отрубить голову могучему чемпиону предателей или сразить неистовствующего предводителя ксеносов. Однако калибанские клинки – нечто большее, чем просто мощное оружие. Каждый из них – это драгоценная реликвия, которая восходит к временам до Великого крестового похода, когда Рыцари старого Калибана выезжали в обширные леса своего мира, дабы очистить их от затронутых Хаосом чудовищ. Таким образом, каждый такой клинок является частичкой наследия Тёмных Ангелов, величественной и вдохновляющей фамильной ценностью из периода, предшествующего предательству, что запятнало их души. Подобное оружие должно находиться в руках только самых достойных, и именно поэтому их доверяют чемпионам рот. Когда такой воин впервые примеряет свою мантию, ему преподносят калибанский клинок, принадлежащий его роте. Это долгий и торжественный ритуал, на проведение которого уходят целых два дня. В ходе этих процедур на рукояти гравируют имя предыдущего хозяина, а деактивированным клинком капелланы разрезают ладонь нового владельца. После новопосвящённый чемпион берёт клинок в руку, символически связывая себя кровью с предыдущим владельцем и всеми теми, кто погиб до него.

Тактические отделения

Тактические десантники Тёмных Ангелов, чья железная решимость давно вошла в легенды по всему Империуму, являются опытными воинами, лишёнными чувства юмора, беспощадными и смертельно эффективными. Именно они образуют несокрушимый костяк войск ордена.

Приспособляемость – отличительная черта всех тактических отделений. Входящие в них боевые братья умеют пользоваться не только клинком и пистолетом, но и тяжёлым оружием, таким как ракетные установки и плазменные пушки, и специальным оружием, таким как огнемёт, мелтаган или гравипушка. Именная подобная универсальность делает тактические отделения незаменимыми. Им можно поручить держать позицию, обеспечивать огневую поддержку или броситься стремглав в кровавую бурю ближнего боя – обычно все сразу за одно сражение – и они исполнят каждый новый приказ быстро и мастерски.

Когда того требуют обстоятельства, тактические отделения могут даже разбиться на более мелкие отряды, называемые боевыми звеньями. Разделяя свои силы и вооружение, они добиваются ещё большей тактической гибкости на поле битвы. Чаще всего это делается для захвата какой-то конкретной позиции: пока одна группа со спецноснащением продвигается вместе с сержантом, чтобы вступить в бой на малой дистанции, другая остаётся в укрытии, используя болтганы и тяжёлое оружие для обеспечения огневой поддержки своим братьям. На протяжении веков эта тактика оказывалась эффективной на бесчисленных полях сражений, и вновь и вновь обеспечивала Тёмным Ангелам победу.

Хоть они и не посвящены в тайны Внутреннего круга, тактическим десантникам Тёмных Ангелов тщательно внушают нужные принципы, чтобы сделать их идеальным оружием для охоты на Падших. Они никогда не сомневаются в учениях капитула или приказах своих настоятелей, и осуждают импровизацию и свободу мысли, присущие таким братствам, как Кровавые Ангелы или Космические Волки. Более того, они ставят самопожертвование превыше всех других добродетелей; это гарантирует, что они без каких-либо колебаний отдадут жизни по приказу своих магистров.

Штурмовые отделения

С ревущими цепными мечами и болт-пистолетами наготове, штурмовые отделения Темных Ангелов бросаются в бой в авангарде атаки своих братьев. Они – острие копья, оружие первого удара боевых рот. Их неистовый натиск пробивает бреши в шеренгах врага, прокладывая путь тем, кто идёт за ними. В отличие от «горячих голов», которыми славятся штурмовые отделения многих капитулов, штурмовики Тёмных Ангелов замкнуты и серьёзны. Вместо выкрикивания боевых кличей они распевают непрерывный псалом, мантру ненависти и отвращения, точно такую же ужасающую, как и усиленные воксом вопли их сородичей из других орденов. Заглушая крики умирающих и грохот выстрелов, этот зловещий звук накрывает вражеские ряды пеленой страха, подрывая их решимость столь же уверенно, как и бешеная атака штурмовых десантников.

Штурмовики Тёмных Ангелов славятся тем, что воплощают в себе самоотверженное кредо своего капитула. Они, как правило, первыми вступают в бой, несясь вперёд или приземляясь прямо посреди противника с помощью прыжковых ранцев. Они безудержно пикируют на опорные пункты врага, подставляясь под самый сильный огонь, лишь бы вырвать сердце его обороны. Правильно брошенные бронебойные гранаты равняют с землёй артиллерийские позиции, а офицеры противника умирают, не успев ничего предпринять. Куда бы ни били штурмовые отделения, всюду они сеют опустошение, лишая врага ключевых стратегических преимуществ и разбивая в пух и прах его план битвы.

Брат Нафирим падал через густое чёрное облако. Несколько долгих секунд ему казалось, будто он в одиночестве погружается в какой-то странный ад, сопровождаемый лишь ровным биением двойных сердец. Затем вокс его шлема дважды щёлкнул – сержант Валофор подал сигнал приготовиться. Спустя считанные секунды Нафирим вырвался из нижней части облачной гряды и увидел прямо под собой орочью крепость, приближающуюся к нему с невероятной скоростью. Штурмовой десантник спокойно нажал кнопку активации прыжкового ранца, и его падение резко прекратилось, когда струи пламени с рёвом вырвались из реактивных сопел. Вокруг себя Нафирим увидел, как его братья делают то же самое, и все как один Тёмные Ангелы обрушились на своих врагов. Керамитовые ботинки с треском ударились о клёпаный металл, когда штурмовые десантники атаковали северный крепостной вал. Со всех сторон к ним помчались ревущие зеленокожие, их кратковременное удивление забылось при виде достойных противников. Ксеносов встретили градом огня из болт-пистолетов: туловища и головы разлетались влажными брызгами, когда срабатывали масс-реактивные болты. Нафирим бросил осколочную гранату над орками – взрывчатка описала дугу и упала в самую гущу врагов, где взорвалась внезапной бурей зелёной плоти и тёмно-красной крови. Примитивные пули со звоном отскакивали от брони штурмовых десантников, однако один удачный выстрел сбил с ног брата Разиила. Нафирим спокойно пристрелил зеленокожего, который выстрелил в его товарища, после чего начал третий псалом Презрительного отвращения. Повернувшись вдоль вала на запад, Нафирим и его братья по отделению начали прорубаться к сильно защищённой проездной башне форта. Им необходимо выполнить миссию, и они исполнят свой долг, чего бы это ни стоило.

Отделения опустошителей

Сам воздух сотрясается от ярости, когда тяжёлое оружие опустошителей Тёмных Ангелов открывает огонь. Подавляющий огненный шторм обращает вражеские танки и авиацию в пылающие обломки, а пехотные отделения взбивает в кровавое месиво или превращает в пепел, уносимый ветром. Многие воины разразились бы криками восторга или бранью, давая волю столь невероятному разрушению, но не братья-опустошители Тёмных Ангелов. Большинство этих неизменно сдержанных боевых братьев ограничиваются редким и коротким кивком удовлетворения, когда их огонь разносит на части какую-нибудь особенно сложную цель.

Не все бойцы данных отделений носят тяжёлое оружие. После выпуска из рядов 10-й роты первым местом службы боевого брата становится отделение опустошителей. По прохождении всех надлежащих обрядов вознесения, продвижения и почтения к своим новым собратьям, свежеиспечённый десантник-опустошитель первым делом должен доказать своё умение обращаться с болтером, клинком и гранатой. Такие боевые братья прикрывают своих более опытных товарищей, выполняют роль корректировщиков тяжёлого оружия отделения и всегда готовы сразить любого врага, решившего нейтрализовать опустошителей в ближнем бою. Под строгим присмотром сержанта своего отделения каждый десантник стремиться доказать свою ценность, усваивая все необходимые стратегические и духовные наставления, чтобы стать единым с гневным машинным духом тяжёлого оружия.

Именно во время службы в отделениях опустошителей боевые братья Тёмных Ангелов по-настоящему познают труднопреодолимые пути ордена. Крепко стоя на ногах и стреляя из мощных орудий, опустошители Тёмных Ангелов, как того от них и ожидают, держат позиции, даже если все шансы против них. Хладнокровное и рациональное определение приоритетных целей является ключом к этому стилю ведения войны. По указанию своего сержанта опустошители устраняют вражеские угрозы в оптимальной последовательности, дабы избежать подавления или уничтожения огнём противника. Они гарантируют, что подходящее оружие будет развёрнуто в самый нужный момент, и что ни один выстрел не уйдёт впустую, так как несмотря на то, что самопожертвование достойно уважения, беспечная трата жизней и имущества является непростительным грехом.

В войне ключевую роль играет подготовка. Определи, что для твоего врага представляет наибольший интерес на поле боя, а потом направь туда своё тяжёлое орудие. В этом случае можешь быть уверен, нехватки в целях для стрельбы у тебя не будет.

- Лев Эль’Джонсон, «Принципы стратегии и превосходства»

Отделения скаутов

Быстрые и неуловимые отделения скаутов 10-й роты Тёмных Ангелов в борьбе с противником используют тактику партизанской войны. Скауты – новообращённые боевые братья, недавно созданные космодесантники, пока что только осваивающие способности своих усиленных тел. Они вовлечены в первый этап догматических учений, испытаний и обрядов, которые докажут, что они достойны повышения. Их обучение сурово и проходит под надзором ветеранов-сержантов, в чьи обязанности входит обучение новобранцев навыкам, необходимым для выживания и господства на полях сражений 41-го тысячелетия.

Не все скауты пройдут трудные испытания, которым их подвергнут на каждой стадии развития. Тех, кто потерпит неудачу, отстранят от проверок и позднее сделают из них слуг ордена или лоботомированных сервиторов, а кого-то просто никогда больше не увидят. Тем не менее тех, кто дойдёт до пятого этапа обучения, переведут в отделения, оснастят для сражения и позволят присоединиться к ударным группам Тёмных Ангелов, участвующим в полноценных боевых операциях.

И хотя в бою скауты все ещё относительно неопытны, их седеющие сержанты не дают им никаких поблажек. В конце концов, эти воины представляют собой будущее ордена, и посему должны закалиться в огнях войны, дабы в их ряды не закралась слабость. Поэтому они учатся обращаться со своим новым вооружением, пока устраивают налёты на лагеря противника, обрывают линии снабжения и преследуют вражеские силы вместе со своими более опытными братьями.

ВЕТЕРАН-СЕРЖАНТ НЕЕМАН

В 977.М41 в рекрутском мире Писцина IV шла отчаянная война. Конфликт столкнул небольшие силы Тёмных Ангелов с зеленокожими ордами Газгкулла Траки и Наздрега. На протяжении всей кампании имя одного воина выделялось как образец чести и самоотверженности – имя отважного ветерана-сержанта Неемана. Когда орки напали на Писцину IV, они воспользовались высокомощными «тилипортами», чтобы переправиться прямо на поверхность планеты. Тёмные Ангелы отвечают на угрозу, и магистр роты Велиал пытается блокировать орочью атаку на столицу планеты, порт Кадиллус. После сокрушительного поражения выжившие силы Тёмных Ангелов отступили к хребту Коф, полные решимости удержать его или погибнуть. В последующие кошмарные часы ветеран-сержант Нееман был неустанен. Он и его братья удерживали склоны на 63-й параллели, противостоя превосходящим силам орков, пока подкрепления не смогли подняться на хребет. Именно он, наряду с Велиалом, возглавил контратаку в обход вражеского фланга и направил Крыло Смерти на уничтожение тилипортационной системы орков. В конечном счёте именно Нееман спас остальную часть своего отделения, подорвав бронебойные гранаты и уничтожив неистовствующего орочьего смертадреда. Нееман, как полагают, погиб в возникшем вслед за этим огненном шаре, хотя тело так и не было найдено. Тем не менее для Тёмных Ангелов он является величайшим образцом самопожертвования, и его историю рассказывают всем неофитам в качестве примера того, как надлежит служить ордену.

Дредноуты

Героизм имеет свою цену. Даже величайшие воины Тёмных Ангелов в конечном счёте встречают смерть в бою. Однако есть те, кто цепко держится за жизнь, несмотря на самые ужасающие раны. Такие герои не позволят смерти забрать себя, покуда даже один враг продолжает угрожать человечеству. Если их удаётся вовремя вынести с поля боя, этих братьев заключают в бронированные саркофаги дредноутов, заменяя бесконечность загробной жизни вечностью битв во имя ордена.

Каждый дредноут – это тяжёлый шагоход с толстой броней, антропоморфным сложением и выше любого космодесантника. Всякая его конечность имеет многослойное керамитовое покрытие, пучки электроволокон и тяжёлые гидравлические поршни, которые придают дредноуту огромную прочность и устойчивость. На спине установлена гудящая силовая установка, вырабатывающая достаточно энергии, чтобы дредноут уверенно ступал по полю боя, пробивался через любые препятствия, мешающие его продвижению, и даже переходил на грузный бег, если того потребуют обстоятельства. Что касается самого саркофага дредноута, то он представляет собой вместительный бронированный гроб, в который заключены биологические останки пилота. Сохранённый внутри него бессмертный герой подсоединён к бесчисленным системам управления, матрицам сенсориума, соединениям вокспондера, авгурам наведения и прочим механизмам, что позволяет ему двигать своим могучим телом так, как если бы оно было из плоти и крови. Именно это делает дредноутов столь невероятно грозным оружием; они объединяют мощь боевого танка с безграничным военным опытом и абсолютной решимостью одного из величайших сынов Льва.

Если их саркофагам в бою не нанесён непоправимый урон, функционально пилоты дредноутов становятся бессмертными в своём заточении. Они не чувствуют сожалений по поводу по своей судьбы, пусть даже их существование сродни пребыванию в чистилище, ибо у них есть возможность сражаться против еретиков и предателей Галактики на протяжении сотен, а зачастую и тысяч лет, прежде чем они окончательно погибнут в бою. В периоды между сражениями саркофаги дредноутов извлекают и помещают на покой в зале Тишины. Там среди отголосков в огромной сводчатой пещеры древние видят сны о давно минувших днях, пока не настанет время пробудиться и снова ответить на зов войны во имя примарха.

Я – возмездие. Я – воздаяние. Бойся меня, еретик, ибо я – твоя смерть. - Брат-дредноут Закиил в битве за Край Теней

Технодесантники

Военная техника Тёмных Ангелов ничуть не уступает боевым братьям в запасе прочности, так как вполне способна уверенно выдержать массированный обстрел и продолжить сражаться. Однако это не означает, что она неуничтожима: за время кампании её не раз приходиться ремонтировать, причём зачастую в труднейших полевых условиях. В этом и состоит задача технодесантников – благородного братства воинов-механиков и ремесленников, которых посвятили в таинства Машинного бога сами жрецы Марса.

Без технодесантников обширный арсенал Тёмных Ангелов вскоре пришёл бы в упадок и орден лишился возможности вести войну. Таким образом, эти специалисты и их неуклюжие помощники-сервиторы выполняют важнейшую функцию в капитуле. За это технодесантников и почитают, однако многие из соратников смотрят на них с недоверием и подозрением. Причина этой неприязни кроется в двойственной верности технодесантников, которых вовлекли в культ Механикус в качестве одного из условий их временного пребывания на Марсе. Даже те Тёмные Ангелы, которым не предложили вступить во Внутренний круг, замкнуты и недоверчивы к влияниям извне, а это означает, что, как только боевой брат сделает первый, судьбоносный шаг на пути к становлению технодесантником, он навсегда обособиться от большинства своих товарищей. Впрочем, технодесантники носят это клеймо без жалоб, ибо понимают, что их самопожертвование необходимо для обеспечения выживания ордена.

Магистр Скалы

Обычно в капитулах Астартес есть старший технодесантник, магистр кузни, который может сравниться с техножрецом Адептус Механикус в глубоком понимании тайных наук, приобретённом с многолетним опытом. У Тёмных Ангелов есть схожее звание – магистр Скалы, хотя есть и зловещая разница. Получивший почётную обязанность магистр Скалы вслед за своими предшественниками навсегда подключается к нефу управления механизмами глубоко в астероидной базе. Ему поручена серьезная задача: усмирять самых важных духов машин и руководить обслуживанием двигателей и варп-приводов, позволяющих огромному астероиду пересекать просторы Галактики. Лишь разум магистра способен постичь устройство силового поля, до сих пор защищающего Скалу. Тела его предшественников обратились в прах, а кости лежат на полу, но механические улучшения продолжают работать. Со временем их собирают и выставляют в Альковах чести. Из-за того, что технодесантники преданы и капитулу, и Адептус Механикус, их никогда не принимают во Внутренний круг. То же относится и к магистру Скалы. Его допускают лишь к тайнам астероидной базы и её запасов древних технологий.

Транспортные средства

Будь то прикрываемое огнём наступление на врагов человечества или же поимка Падшего, не сумевшего избежать ловчей сети, Тёмные Ангелы широко применяют бронетранспортёры. В своих способах ведения войны Адептус Астартес делают ставку на скорость и манёвренность, и – несмотря на то, что Темные Ангелы могут быть более сдержанными и методичными, чем некоторые другие капитулы – они всё же ценят возможность быстрой переброски своих сил или же стремительного штурма позиций противника. Чтобы отряды пехоты, такие как тактические отделения и отделения опустошителей, могли воспользоваться данного рода преимуществами, используются «Носороги», «Секачи» и десантные капсулы.

На протяжении многих тысячелетий «Носорог» служил самым надёжным и широко распространённым бронетранспортёром Тёмных Ангелов. Этот воинственный танк отличается крепкой броней, весьма скромной противопехотной огневой мощью и транспортным пространством на десять боевых братьев в доспехах и со всем снаряжением. Более того, системы «Носорога» настолько просты, что полевой ремонт может быть произведён совместными усилиями экипажа транспорта и его машинного духа, без вмешательства технодесантника.

«Секач», для сравнения, является стратегически разносторонним промежуточным звеном между бронетранспортёром и узкоспециализированным боевым танком. Он жертвует часть своего транспортного пространства на размещение силовых конденсаторов, теплоотводов и систем подачи боеприпасов для установленного на турели сдвоенного тяжёлого оружия. Эта модификация позволяет «Секачу» обеспечить своим пассажирам заградительный огонь как при погрузке, так и при высадке в гуще неприятелей.

Десантные капсулы являются эффективным оружием устрашения. Словно набегающие волны, они вылетают из пусковых шахт космических кораблей Тёмных Ангелов, безопасно пронося своих пассажиров через атмосферу планеты. Когда они обрушиваются на вражеские позиции, их тормозные движители в последний момент замедляют стремительный спуск, благодаря чему капсулы производят сокрушительную посадку посреди войск потрясённого противника. Внутри каждого модуля помещается полное отделение или – при незначительных модификациях – дредноут, что позволяет в считанные секунды развернуть крупные силы.

Боевые танки

Вражеский огонь с грохотом отскакивает от брони боевых танков Тёмных Ангелов, когда они громыхают по полю боя. Управляемые искусными и полными решимости боевыми братьями, танки неустрашимо пробиваются через огненную бурю, вращая орудиями и отслеживая обнаруженные цели. С хладнокровным, методичным мастерством операторы наводят стволы пушек, не давая противнику застать себя врасплох. Наконец, они нажимают на кнопки для открытия стрельбы, и пушки их танков обрушивают шторм возмездия, вбивая смертоносные снаряды в своих жертв. Боевые машины еретиков взрываются шарами нечистого пламени, получив попадание по слабому месту в броне, а неповоротливые чудовища издают предсмертный рёв, падая на землю с расколотыми и разодранными смертельно точным огнём телами. Вражеская пехота вопит в ужасе, когда её поглощают взрывы, оставляющие на месте смертоносных воинов только воронку с раскиданными останками. Всегда помня учения своего примарха, танковые экипажи Тёмных Ангелов непоколебимы и точны, когда рассекают войска неприятеля сокрушительным заградительным огнём, гарантирующим, что их никогда не перехитрят и не превзойдут в огневой мощи.

Наиболее распространёнными и самыми универсальными боевыми танковыми соединениями Тёмных Ангелов являются взводы «Хищников». Возможность менять при необходимости противотанковое вооружение на противопехотное, высокая огневая мощь и большой запас прочности делают «Хищника» надёжным фаворитом у магистров рот. И действительно, мало какая ударная группа Тёмных Ангелов выйдет на поле боя хотя бы без одного взвода этих машин. Лишь тех боевых братьев, кто хорошо разбирается в танковой войне, удостаивают чести управлять «Хищниками», а это значит, что каждый из этих крепких танков ведётся в бой опытным ветераном.

«Вихрь» – очень мощная артиллерийская машина поддержки. Взводы «Вихрей» обычно развёртывают позади основных боевых порядков Тёмных Ангелов, откуда они издалека могут обрушивать на врага ливень разрывных или зажигательных ракет. Благодаря своим продвинутым авгурам эти машины способны сохранять высокую точность попадания даже по целям вне зоны их прямой видимости. В то же время их разрушительные обстрелы являются идеально подходят для выкуривания окопавшихся сил неприятеля из траншей или дезорганизации массированной вражеской пехоты перед главным наступлением капитула.

«Поборники» – самые грубые из боевых танков Тёмных Ангелов. Командиры зачастую придерживают «Поборников», оснащённых тяжёлыми осадными орудиями «Разрушитель» и закованных в плотную адамантиевую броню, пока не наступит решающий момент. После их выпускают на поле боя, поручив полное уничтожение одной-единственной важнейшей цели или укреплённого опорного пункта противника. Явный разрушительный потенциал этих танков оказывается полезен, когда необходимо быстро стереть все следы присутствия Падшего; за многовековую историю скоординированным обстрелом взвода «Поборников» был распылён на атомы далеко не один предатель, когда захват в плен не представлялся возможным.

"Неутомимая Месть"

«Хищник» типа «Аннигилятор», приписанный к 3-й роте Тёмных Ангелов

1. Броня

Броня «Хищника» имеет три основных слоя. Внутренний сделан из сплава керамита и адамантия, что обеспечивает высокую степень защиты при значительно меньшем весе по сравнению с обшивкой из стали, которая в пять раз толще. Второй слой представляет собой укреплённый термопласт. Он нужен для рассеивания кинетической энергии и противостояния сверхвысоким температурам и радиации. И наконец, внешний слой – это одобренная Кодексом оболочка с антимагнитным акриловым покрытием и опознавательными знаками.

2. Сиденье командира

Командир «Хищника» сидит в специальном кресле с разъёмом для спинномозгового подключения, позволяющего передавать приказы непосредственно машине и её системам вооружения. Командир вращает башню танка с помощью ножных педалей и может поднимать своё сиденье выше, чтобы обозревать поле битвы или вести огонь из закреплённого на турели штурмового болтера, если возникает такая необходимость.

3. Панели управления

Водитель «Хищника» имеет полный доступ ко всему объёму поступающих оперативных данных. Так показания приборов позволяют ему следить за состоянием своей машины, а тактический дисплей предоставляет информацию о положении дел в битве, благодаря чему водитель реагирует на различные угрозы и перспективные цели по мере их появления.

4. Башенное орудие

«Хищник-Аннигилятор» является грозным истребителем танков. Он оснащён спаренной лазерной пушкой модели «Буревестник», которая остаётся сущим проклятием для вражеской бронетехники с тех самых пор, как «Аннигилятора» поставили в оружейные Тёмные Ангелов и их капитулов- наследников. Ко всему прочему, на башне установлен штурмболтер Тип VI, из которого командир «Хищника» может стрелять как удалённо, так и самостоятельно, приподняв для этого своё сиденье.

5. Двигатель

«Хищник» работает на четырёх независимых адаптивных двигателях внутреннего сгорания. Каждый из них приводит в движение по два электромотора, которые вместе заряжают аккумуляторные батареи и заставляют вращаться одно ведущее колесо. Если двигатель повреждён, накопленный заряд позволяет моторам работать ещё некоторое время; к тому же любой двигатель может взять на себя часть нагрузки вышедшей из строя установки, при этом снижение скорости будет незначительным. Такая схема гарантирует, что танк не будет отставать во время излюбленных космодесантниками молниеносных наступлений.

6. Блоки питания

Главный калибр «Хищника» получает энергопитание от пяти больших блоков, каждый из которых включает определённое число кристаллов диаквартзойда, что обеспечивает максимальную производительность. Это наделяет лазерную пушку «Аннигилятора» феноменальной огневой мощью и практически бесконечным боезапасом.

7. Радиостанция

Благодаря станции узкополосной дальней радиосвязи командир «Хищника» находится в постоянном контакте с остальными единицами бронетехники из его формирования и главнокомандующим. Это позволяет координировать разрушительные совместные удары танкового взвода по одной цели и проводить быструю передислокацию, когда необходимо срочно спасти открывшийся фланг или когда появляется неожиданная угроза.

8. Спонсонное орудие

Данный «Хищник-Аннигилятор» вооружён двумя тяжёлыми болтерами системы Годвина-Тадкоке с многоспектральным комплексом удалённого целенаведения, установленным в верхней части спонсона. Самодвижущиеся масс-реактивные снаряды и дикий темп стрельбы гарантируют, что с помощью спонсонных орудий танк сможет искусно расправляться и с пехотой, и даже с лёгкой техникой. Такая способность наделяет танк завидной тактической гибкостью, позволяющей ему играть на поле битвы любую роль.

«Лэндрейдеры»

Ни один основной имперский танк не сравнится с могучим «Лэндрейдером». Покрытый бронепластинами корпус этой машины просто огромен, ввиду чего «Лэндрейдер» возвышается даже над другими боевыми танками Адептус Астартес. Его оружейные системы ужасающе мощны и способны выдать бурю огня, которую мало какой враг долго выдержит. Даже его машинный дух смел и агрессивен. Он гораздо суровее, чем у большинства других имперских машин, и обладает воинственным сознанием, почти как у богомашин Коллегии Титаника. И потому это большое благо для командиров Тёмных Ангелов, что в оружейных Скалы по-прежнему хранится внушительное число единиц этой могучей техники.

Когда-то Легионес Астартес могли выставить на поле боя целые армии воинов в «Лэндрейдерах». Теперь методика их изготовления полностью утрачена, и лишь несколько миров-кузниц ревностно держаться за необходимое знание. Ходят слухи, что у Тёмных Ангелов должны быть тесные связи по меньшей мере с одним таким миром – это непременно бы объяснило то, что они по-прежнему способны использовать значительное количество «Лэндрейдеров». Но, как и во всех остальных случаях, орден держит любую подобную связь в строжайшем секрете. И хотя у них нет такого дефицита «Лэндрейдеров», как у многих капитулов, Тёмные Ангелы почитают каждый из этих величественных боевых танков. Лучшие ремесленники ордена богато украшают корпусы машин, и целые отделения боевых братьев охотно расстаются с жизнями, чтобы защитить их.

Наряду со стандартным «Лэндрейдером» войска Тёмных Ангелов нередко используют две альтернативные модели этого мощного боевого танка. Первая из них – «Крестоносец», чей оружейный комплекс приспособлен для содействия пехоте в бою на малой дистанции. Его болтерные установки «Ураган» и турельная мультимелта при стрельбе в упор способны смести противника бурей заградительного огня, а вместительный транспортный отсек может принять до шестнадцати воинов в доспехах.

Пожалуй, самым грозным вариантом «Лэндрейдера» является «Искупитель». Превосходно действующий в таких тесных пространствах, как городские ландшафты или запутанные джунгли, «Искупитель» предназначен выбивать вражескую пехоту даже с самых выгодных для обороны позиций. С этой целью лазпушки заменяются массивными орудиями «Пылающий шторм», что позволяет «Искупителю» окатить неприятеля огромными потоками пылающего прометия.

Мотоциклетные отделения Крыла Ворона

Чужаки, еретики и колдуны, все как один страшатся карающих охотников из быстрых и смертоносных мотоциклетных отделений Крыла Ворона, которые обрушиваются на свою добычу под рёв мощных двигателей. Мотоциклисты Крыла Ворона и ударные мотоциклы составляют большую часть мощи 2-й роты и, как правило, действуют вместе в составе ударных взводов. Нередко к ним добавляют шустрый как молния лэндспидер, проносящийся над головами за счёт антигравитационных репульсорных двигателей. Работая слаженно, эти боевые единицы представляют большую опасность, так как обладают достаточной скоростью, чтобы обойти неприятеля, окружить его или загнать в ловушку, едва тот попытается бежать. И без того поразительная огневая мощь ударного взвода, обеспечиваемая ударными мотоциклами и лэндспидером, порой повышается благодаря специальному вооружению, которое несут сами мотоциклисты. Это позволяет им выводить из строя транспорты противника, устранять бронетанковые угрозы и скашивать ряды телохранителей, окружающих их истинную добычу. В то же время мотоциклисты Крыла Ворона, образующие ядро взвода, являются высокоэффективными штурмовыми войсками, способными проложить себе путь через сердце вражеских сил, а затем тут же отступить, прежде чем неприятель успеет предпринять ответные меры.

Именно такие ударные взводы составляют основу 2-й роты Тёмных Ангелов. Великий магистр Крыла Ворона лично отбирает к себе лучших водителей и штурмовиков с 3-й по 9-ю роты, опираясь на полевые отчёты сержантов, великих магистров и капелланов. Только самые несовратимые боевые братья удостоятся этого шанса, ибо Крыло Ворона требует от своих воинов не только мастерства в бою, но и беспрекословной верности.

После формирования ударный взвод начинает безжалостный режим тренировок, целью которого является выковать из него единое, идеально согласованное воинское формирование. Боевые братья вместе преклоняют колени в медитациях, состязаются друг с другом в испытаниях для тела и духа, фиксируют в памяти все подробности боевых историй и личностей друг друга. Но самое главное – они постоянно проходят суровые боевые учения, совершенствуя десятки построений и манёвров. Со временем члены ударного взвода Крыла Ворона смогут безупречно предугадывать действия и намерения друг друга, даже когда несутся на бешеной скорости через вихрь битвы. Они – идеальные охотники, единая стая смертоносных хищников, которые движутся c общей неоспоримой целью и не успокоятся, пока их миссия не завершена.

Чёрные рыцари Крыла Ворона

Мало какие воины в Галактике столь же упорны и беспощадны, как Чёрные рыцари Крыла Ворона. Величаемые так в честь охотившихся на чудовищ рыцарей старого Калибана, эти элитные воины обрушиваются на самых могучих неприятелей, описывая своими молотами-корвусами сокрушающие кости дуги. Седлая мотоциклы типа IV «Ворон», Чёрные рыцари становятся быстрой и крайне смертоносной стихийной силой. Удар их стремительной атаки может сравниться только с опустошением, посеянным воющим залпом их плазменных когтей – воистину, мало какой враг переживёт подобное. Чёрные Рыцари – абсолютное оружие великого магистра Крыла Ворона, применяемое там, где его мощь наиболее необходима.

Войти в ряды Чёрных рыцарей – большая честь для любого члена Крыла Ворона, ибо приглашение может поступить только от того, кто уже входит в элитное братство. Если предложение принято, кандидат должен пройти ряд смертельно опасных испытаний, известных как семь обрядов Ворона. Те, кто выживает в этих испытаниях, присягают на верность Чёрным рыцарям в ходе долгого и торжественного ритуала, который завершается принесением обета Звероубийцы. Дав этот обет, новоиспечённый Чёрный рыцарь клянётся выискивать зло и ересь везде, где бы они ни скрывались, преследовать до самого их пристанища и разить праведной яростью, пока их угрозе Империуму не будет навсегда положен конец.

Именно из Чёрных рыцарей великий магистр Крыла Ворона выбирает свой Внутренний круг, сообщая им чудовищные откровения об истории капитула и раскрывая истинную цель их нескончаемой охоты. Из числа Чёрных Рыцарей также набираются воины командного отделения 2-й роты. Во многом похожее на обычное командное отделение, оно включает в свой состав знаменосца роты, апотекария и чемпиона, выступающих в качестве телохранителей для любого офицера, которого сопровождают. Несясь в бой во главе своего моторизованного братства, Чёрные рыцари Крыла Ворона образуют острие копья, направляющее стремительную атаку их товарищей прямо во врага.

«
Если наша добыча стоит? Мы сбиваем её.
Если наша добыча бежит? Мы настигаем её.
Если наша добыча умоляет? Мы не слушаем её.

Катехизис охоты Крыла Ворона, 3-й отрывок
»

Лэндспидеры Крыла Ворона

Падая с охваченных грозой небес с резким пронзительным звуком, лэндспидеры Крыла Ворона низко проносятся над вражескими боевыми порядками, паля из всех орудий. Неприятели в страхе пригибаются, когда на них обрушивается буря выстрелов, ведь они – всего лишь «корм» для пушек лэндспидеров. Лэндспидер – древняя и почитаемая разновидность ударной антигравитационной машины, которая восходит к временам Великого крестового похода. И хотя она несколько изменилась за прошедшие десять тысячелетий, этот лёгкий скиммер по-прежнему часто используется капитулами Адептус Астартес. Большинство применяет эти гравилёты для дальней разведки, или используют в качестве мобильных резервов. Однако мало кто освоил их применение так же, как Тёмные Ангелы.

Крыло Ворона обычно использует несколько моделей лэндспидера, свободно добавляя их во взводы, где разнообразное вооружение этих скиммеров может обеспечить высокую тактическую гибкость. Бок о бок со стандартными моделями летают лэндспидеры типа «Торнадо», чья огневая мощь дополнена установленными на носу тяжёлыми орудиями. К тому же многие эскадроны имеют в своём составе один или два «Тайфуна» – машину, чьи реактивные системы залпового огня можно использовать, чтобы разносить на части вражеские танки или кромсать пехоту осколочными боеголовками.

В то время как роль ударных взводов состоит в том, чтобы загнать в угол добычу Крыла Ворона, взводы огневой поддержки должны обеспечивать заградительный огонь и уничтожать текущие угрозы по мере их возникновения. Поэтому в экипажи взводов поддержки берут только тех боевых братьев, которые проявили чутьё истинного охотника и всесторонне разбираются в стратегии. В сражении все взводы огневой поддержки обычно зависают высоко над полем боя, выискивая потенциально опасные цели. Стоит им обнаружить прибывающие подкрепления, засечь артиллерийские позиции или любую другую опасность, как они в тот же миг выныривают из облаков. Следующий за этим заход на атаку с бреющего полёта приводит к массовому уничтожению противника и военных объектов: залпы снарядов и ракет с пронзительным свистом обрушиваются на с небес и разносят всех и вся на части.

Лэндспидеры типа «Мщение»

И лэндспидер «Мщение», и «Саван тьмы» Крыла Ворона являются вариациями одного СШК, извлечёнными в М36 из уничтоженных, осыпавшихся городов-расселин древнего Кортолоса. Одарённые большей по размеру ходовой частью, двигателями с повышенной грузоподъёмностью и могучими – хоть и немного зловещими – машинными духами, эти новые модели лэндспидера были немедленно присвоены Крылом Ворона, и используются им до сих пор в качестве высокомобильных оружейных платформ для некоторых из их самых мощных и сложных орудий.

Из этих двух типов лэндспидеров в рядах Тёмных Ангелов первым появился «Мщение» и немедленно зарекомендовал себя с лучшей стороны. Долгие века в распоряжении капитула имелось древнее реликвийное оружие, известное как батарея плазменного шторма, однако для его должного применения не хватало соответствующей техники, и Тёмные Ангелы нашли подходящую платформу в лице «Мщения», которое предоставляет отличное преимущество тем формированиям Крыла Ворона, в составе которых сражается. Батарея плазменного шторма – весьма востребованное оружие, и его применение ограничивается только невозможностью Тёмных Ангелов производить замену тех единиц, которые были потеряны в бою. Это ужасающее устройство способно одним залпом разнести в пыль практически любую цель, сеять неисчислимые разрушения и превращать толпы врагов в белый пепел.

«Саван тьмы» – куда более загадочная боевая машина. Вскоре после гибели Калибана Тёмные Ангелы обследовали стоящую на вершине Скалы разрушенную башню Ангелов. Хотя большая часть этой древней крепости была уничтожена, некоторые реликвии по-прежнему гордо стояли посреди разрухи, в том числе группа статуй времён прошлой эпохи, старых даже по меркам Калибана. Статуи омыло загадочным излучением потрескивающего силового поля Скалы, и теперь все они сияют собственной энергией. Установленные в реликвариях в задней части лэндспидеров Крыла Ворона, эти жуткие статуи, известные как Десять братьев Ордена, испускают необычный барьер колыхающейся тьмы, который скрывает дружественные войска и защищает их от урона.

Реактивные истребители «Нефилим»

Обтекаемые воздушные перехватчики типа «Нефилим» идеально подходят для проведения тайных миссий Тёмных Ангелов. 2-е и 3-е отделения Крыла Ворона, превосходящие по размеру остальные, предоставляют для этих машин пилотов, так как их навыки выполнения молниеносных манёвров в стремительном воздушном бою делают их идеальными кандидатами на эту роль. Сочетание столь превосходных навыков с тяжёлым вооружением, впечатляющей скоростью и непоколебимой стойкостью «Нефилима» оказалось поистине мощным, и, начиная с момента своего создания в конце М40, эта машина служит в качестве основного боевого самолёта ордена.

Тёмные Ангелы – консервативный капитул, крайне сопротивляющийся изменениям и нововведениям. В конце концов, свобода мысли – первый шаг на опасном пути, ведущем к вопросам, которые никогда не должны быть заданы. Несмотря на все это, пилоты «Нефилимов» –люди особого рода. Хоть они и почитают древние реликвии, которые использовались в бою со времён Великого крестового похода, они постоянно добиваются от технодесантников внедрения усовершенствований, модификаций или новых моделей оборудования – всего того, что может повысить скорость, с которой они сражаются против тех, кто отрицает волю Императора. Магистры рот терпимо относятся к подобному энтузиазму, ибо достигаемые после этого результаты оказываются существенными.

Серебряный коготь

Тёмные Ангелы могут с уверенностью сказать, что в их рядах имеется существенное число квалифицированных боевых пилотов. За все время существования капитула лишь небольшая часть этих одарённых кадров совершила достаточно впечатляющие деяния, чтобы удостоиться ордена Серебряного Когтя. Это величайшая честь, которую может заслужить пилот Тёмных Ангелов; добиться её смеют только те, кто совершил, казалось бы, невозможный подвиг. В число предыдущих обладателей ордена входят брат Азазель, который на своём «Нефилиме» в течение шести часов в одиночку защищал небеса над Нойвенпортом от идущих одна за одной волн некронских «Гибельных кос», и брат Рафен, чей воздушный захват Падшего по имени Гулдаркк стал легендой во Внутреннем круге. Имена удостоившихся данной награды высечены на вратах Ангелов, огромной каменной арке, ведущей к крупнейшему пусковому отсеку Скалы. Более того, им дозволяется носить серебряный кулон, выполненный в форме когтя ворона, и нанести такой же символ на корпус своего «Нефилима» или «Тёмного когтя». Эта необычная – хотя и скромная – декоративная награда показывает, как высоко Тёмные Ангелы ценят своих пилотов-асов.

«Тёмные когти» Крыла Ворона

Мчась с наполненных пеплом небес, жуткий силуэт «Тёмного когтя» Крыла Ворона спускается подобрать добычу 2-й роты. Эта архаичная на вид машина несёт на всём своём корпусе надгробные украшения – готическая отделка прекрасно соответствует её мрачному предназначению. Она – чёрная птица, что обрушивается на Падших, когда начинается погоня. Она – окутанный тенями ангел смерти, который собирает их в своё холодное тёмное нутро. Те, на кого охотится Крыло Ворона, научились бояться зловещего силуэта этой машины, ибо знают, что она подарит им судьбу намного худшую, чем смерть.

«Тёмный коготь» оснащён установленными на крыльях болтерными комплексами «Ураган», идеально подходящими для выкашивания любых глупцов, посмевших встать у него на пути. Однако куда удивительнее то, что используется, как главный калибр: запрещённые виды оружия из эпохи Технологий, обладание которыми Тёмные Ангелы неоднократно отрицали. Самый смертоносный из этих артефактов – рифтовая пушка, оружие абсолютного уничтожения, предназначенное для нейтрализации самых страшных устройств и самых могучих защитников Падших. Многие из отступников обладают способностью призывать демонов варпа, чтобы те сражались вместо них, а рифтовая пушка предоставляет Крылу Ворона способ без особых затруднений вышвырнуть подобных существ обратно туда, откуда они пришли. Если же поимка Падшего оказывается невозможна, или другой орган Империума угрожает раскрыть истинную природу охоты Тёмных Ангелов, это оружие также превосходно навсегда устранит все следы – или же тех, кто собирался их обнаружить.

Однако самая ужасающая особенность «Тёмного когтя» заключается вовсе не в его оружии. Внутри корпуса самолёта таится небольшая камера – всего лишь тёмный металлический склеп, в котором слышны отголоски злых, шепчущих голосов – в который загружают захваченного Падшего для транспортировки обратно на Скалу. В этой клетке можно активировать стазис-поле, чтобы усмирить особо беспокойный груз, однако если пилот настроен мстительно, он может пренебречь включением данной функции. Несколько дней, проведённых в ловушке пустотно-тёмного гроба с вгрызающимися в их разумы голосами погибших, достаточно эффективно подготавливают Падших для допроса...

Теперь ты наш, еретик. Чего бы ты ни сделал ранее, кем бы ты ни был ранее, всего этого теперь нет. С этого момента у тебя есть лишь одна цель и одна надежда – покаяться.

- Брат Зерекиан, пилот «Тёмного когтя» Крыла Ворона

Терминаторы Крыла Смерти

Боевые братья Крыла Смерти не бахвалятся своей исключительной репутацией. Они знают: все, что им нужно для выполнения долга – лишь их физическая и психическая стойкость. И ценят превыше всего монашеский аскетизм и самоотверженность. Облачённые в бледные, громоздкие пластины тактической дредноутской брони, воины-ветераны Крыла Смерти неустрашимо шествуют в пламя войны. Они не чувствуют сострадания, сожалений и страха. Их безграничная преданность капитулу не оставляет места ничему, кроме холодного и непреклонного фанатизма, и они бы охотно отправились в пасть самого варпа, если бы им приказали. Сражаясь в отделении терминаторов или же шагая подле героя капитула в составе его командного отделения, эти воины являются одними из величайших в Империуме.

Постоянное соблюдение режима тренировок, ритуалов, медитаций и самоограничение надёжно оберегает души воинов Крыла Смерти от морального разложения. Они психически и духовно защищены от соблазнов демонов и еретиков, глухи к их лжи и уговорам, как и к заверениям в невиновности или мольбам о пощаде. Независимо от того, посвящены они в тайны Внутреннего круга или нет, боевые братья Крыла Смерти сражаются с полным осознанием своей роли оружия, инструмента претворения воли своих магистров, и в Империуме действительно найдётся мало более великих солдат; 1-я рота Первого легиона, может, и не наслаждается своей ужасающей репутацией, но она всегда ей соответствует.

Апокрифические сказания

Изначально терминаторы Темных Ангелов носили чёрные доспехи, но затем окрасили их цвет белой кости в память о битве, случившейся давным-давно. Легенда утверждает, что отделение Крыла Смерти вернулось на рекрутский мир, откуда были родом все члены этого отделения, и обнаружило, что их дальние сородичи порабощены захватчиками-генокрадами. Братья перекрасили свои доспехи в знак того, что отныне они живые мертвецы, призраки, отправившиеся в путешествие в загробный мир. Сражаясь с ордами генокрадов, братья проникли в логовище чужаков, где сразили могучего повелителя выводка, столь долго терроризировавшего Галактику. Битва унесла жизни многих терминаторов, но в итоге планета была освобождена.

С той поры в Крыле Смерти все космодесантники носят доспехи цвета белой кости в память о жертве предков. Сказание об этом подвиге, известное как «Битва Двух Говорящих Голов» в честь знаменитого библиария, возглавлявшего терминаторов, из сокрытых капюшоном уст сержанта слышит каждый скаут Темных Ангелов на своём пути к званию боевого брата. Другими часто упоминаемыми историями из преданий Тёмных Ангелов являются «Падение дома Первигилиума», «Зачистка космического скитальца «Жилище кошмаров», «Месть Осажденного», «Лев и калибанский змей», а также «Шёпот во мраке».

Такие легенды Темные Ангелы узнают в определенные моменты на пути продвижения космического десантника по иерархической лестнице капитула. Некоторые повествуют о героях, вернувшихся с войны и обнаруживших, что их братьев затронула порча. Другие рассказывают о самопожертвовании или отказе принять капитуляцию. Немалое количество касается тех, кто ищет искупление за свои бесчестные поступки. Подобные сказания прививают каждому Темному Ангелу непреклонное усердие в исправлении ошибок и поиске врагов, и не важно, где они будут скрываться.

Рыцари Крыла Смерти

Рыцари Крыла Смерти, составляющие ударно-штурмовую группа, которой нет равных, – лучшие из лучших в своём роде. Облачённые в длинные одежды и капюшоны, рыцари воплощают в себе молчаливое благородство и задумчивую угрозу самого Льва, тогда как в бою они с пренебрежительной лёгкостью сметают врагов, что осмелились встать у них на пути.

Когда воина Крыла Смерти сочтут достойным, его приведут в палату Суждений, где он столкнётся с рядом вызовов, которые до предела испытают его силу, решимость и верность капитулу. Если воин выдерживает их, то получает титул рыцаря и проходит под тенистой аркой. В этот момент, если он ещё не посвящён в тайны Внутреннего круга, Рыцарь получит откровение, узнав об ужасной истории своего ордена и его поиске прощения. Смотрящие-во-тьме преподносят каждому новому Рыцарю его булаву очищения и прекрасно сделанный грозовой щит – наследие Великого крестового похода, которое гудит от едва сдерживаемой мощи.

Именно из числа рыцарей Крыла Смерти выбирают новых магистров рот, ибо нет более превосходного полигона для проверки их качеств, чем это достопочтимое братство. Рыцари всецело преданы охоте на Падших, и только в ходе этих поисков они по-настоящему узнают их цену. К тому времени как рыцаря Крыла Смерти повысят до звания великого магистра, он уже безоговорочно понимает, что ни одна жизнь – даже его собственная – не важнее нескончаемой погони Тёмных Ангелов за прощением.

Сайфер

Среди Падших нет никого, кто вызывает больший ужас и ненависть, чем загадочная и зловещая личность, известная как Сайфер. Он появляется из ниоткуда, неся смерть и разрушение, а потом исчезает так же внезапно, как и появился. Что странно, редко бывает, чтобы сам Сайфер провоцировал акты насилия, которые неизменно случаются там, где он появляется, скорее, одним своим присутствием он раздувает огонь ненависти и недоверия, перерастающий в неистовый и неуправляемый пожар. То, что Сайфер продолжает разгуливать на воле, свидетельствует о его сверхъестественной способности избегать поимки – Темные Ангелы множество раз загоняли его в окружение лишь для того, чтобы увидеть, как он вновь ускользает от них. Кажется, будто Сайфер находится под особым попечением темных сил, которые спасают его каждый раз, когда преследователи настигают его. Некоторые магистры Темных Ангелов считают, что Сайфер находится под покровительством некоей высшей силы и что он является единственным шансом Падших на искупление.

Черты лица Сайфера скрыты под капюшоном, он редко разговаривает, а его настоящее имя неизвестно. Изредка виднеющаяся под его длинной мантией зелёная броня вне всяких сомнений означает – даже для тех, кто не состоит во Внутреннем круге, – что Сайфер связан с Тёмными Ангелами.

Есть предположение, что в случайных на первый взгляд перемещениях Сайфера прослеживается некая закономерность, которую попросту ещё не распознали; существует теория, согласно которой он якобы медленно странствует по Галактике, направляясь к Терре и самому Императору. Многие обратили внимание на тот факт, что Сайфер несёт меч, который никогда не использует в бою. Скорее всего, это легендарный Львиный меч, собственноручно изготовленный примархом и считавшийся навсегда утраченным после его исчезновения.

Какой бы ни была правда о Сайфере, замечено, что стоит ему только задержаться на одном месте хоть на некоторое время, как он начинает привлекать других Падших, хотя никто и не знает, как им удаётся найти его и зачем вообще они собираются. Из-за этого члены Внутреннего круга ищут Сайфера тщательнее, чем любого другого. Для его поимки они готовы пойти на что угодно и заплатить любую цену.

Почтенные дредноуты

В своих бронированных корпусах, отделанных лучшими ремесленниками ордена, почтенные дредноуты источают мрачное благородство. Все они когда-то были членами Крыла Смерти, и их корпусы по-прежнему окрашены в ритуальный белый цвет кости, носимый этими элитными воинами. Почтенные дредноуты Тёмных Ангелов сражались во имя своего капитула на протяжении многих веков, а иногда и дольше, и все без исключения состоят во Внутреннем круге, будучи держателями клятвы.

Хоть это и не является чем-то из ряда вон выходящим, но всё же боевой брат редко когда узнает тайны капитула уже после своего погребения в саркофаге, так как узреть скорбь и гнев, выплёскиваемые дредноутом после осознания правды, поистине страшно. Преданность почтенных дредноутов Тёмных Ангелов охоте на Падших в высшей степени самозабвенна. В конце концов, там, где обычный боевой брат за свою жизнь увидит лишь горстку понёсших правосудие Падших, дредноуты благодаря исключительно длинной продолжительности жизни в состоянии повидать на своём веку сотни выслеженных и захваченных в плен отступников. Более того, за долгие годы службы пилоты почтенных дредноутов накопили кладезь мудрости касательно Падших – они знают их привычки, уловки и наилучшие способы охоты на них. Поэтому в подобных вопросах лидеры ордена приходят за советом к этим древним, и под их руководством совершенствуют искусство охоты.

Стражи-в-белом

Под сводчатыми галереями Скалы, за коридорами Теней и воротами Полусветлой Скорби находится палата Переходов. Именно в это куполообразное и таинственное место держатель ключей приводит каждого будущего верховного великого магистра. После того как величайшие герои ордена совершат необходимые ритуалы и отправят кандидата во тьму в одиночестве, за ними будут присматривать два безмолвных древних хранителя. Они – стражи-в-белом, два наистарейших почтенных дредноута Крыла Смерти.

Саркофаги этих вековечных привратников увешаны свитками с клятвами и богато отделаны, а их силовые установки мягко гудят, когда во тьме вырисовываются их неподвижные силуэты. Личности и имена, которыми они обладали при жизни, теперь полностью покрыты тайнами. Если какой-нибудь враг просочиться через бесчисленные укрепления Скалы, долгом стражей-в-белом будет образовать последний рубеж и без колебаний уничтожить неприятеля. По этой причине этих дредноутов берут на войну лишь при самой крайней нужде, и даже тогда только один из них может оставить свой пост и долг.

«Лэндрейдеры» Крыла Смерти

Словно огромные охотничьи звери, «Лэндрейдеры» Крыла Смерти яростно набрасываются на свою добычу. Окрашенные в белый и несущие эмблему 1-й роты на своих бронированных боках, эти могучие танки сами по себе являются элитными специалистами. Для службы в Крыле Смерти выбирают только наистарейшие «Лэндрейдеры» – транспорты с неутомимыми машинными духами, которые питают отвращение к деяниям предателей и еретиков. Эти механизированные сущности столь мощны, что способны производить простейшие починки своих схем прямо в ходе сражения, игнорируя повреждения и перенаправляя энергию в обход повреждённых систем. Поэтому триумфальные крики врага, чьи выстрелы до этого уверенно поражали орудия или подвижные элементы машин, резко обрываются, когда из облака взрыва выезжает обожжённый, но неустрашимый «Лэндрейдер», чьи наступательные способности от этого нисколько не пострадали.

Крыло Смерти в полной мере использует как модель «Крестоносец», так и «Искупитель», и извлекают огромную выгоду из специализированных способностей этих бронированных чудищ. Летописи Тёмных Ангелов полны отчётов отделений 1-й роты, которых грозные «Крестоносцы» доставили в самое сердце врага, или которым очищающие огненные бури «Искупителей» оказали поддержку в борьбе с превосходящими ордами ксеносов или еретиков. Кем бы ни был враг, «Лэндрейдеры» Крыла Смерти встретят его с убийственной решимостью.

Ритуалы Тёмных Ангелов

Тёмные Ангелы хранят много старинных обрядов и традиций, от Пира проклятья до трёхдневных Духовных песнопений мучительного покаяния. Большинство таинств возглавляется капелланами Тёмных Ангелов, которых часто сопровождают магистры рот. Некоторые из церемоний носят поучительный характер, в других совершается клятвоприношение, в то время как прочие окутаны тайной, оставляя неофитов в благоговейном трепете перед необычным действом. Впрочем, все церемонии суровы, ибо Сыны Льва – серьёзный капитул, чьи верования служат исключительной цели – абсолютной жертвенности в борьбе с врагами Императора. В любой, даже на первый взгляд прозаичной, церемонии Тёмных Ангелов заключён скрытый смысл; но понимают ли его участники – это совсем другой вопрос. Через преданность этим традициям магистры стремятся укрепить братство Тёмных Ангелов морально, физически и духовно, ведь в битве выживают только самые решительные.

Во имя прощения

По всей Галактике Тёмные Ангелы наносят удары без предупреждения и исчезают без объяснения причин. На протяжении тысячелетий они убивали врагов Империума и защищали его граждан с особой эффективностью. Но на каждый благородный поступок найдётся другое, более тёмное деяние, записанное в летописях ордена. Ангелами всегда движет охота на Падших, и каждая новая надежда на искупление скрывает в своей тени проклятие.

М31

ПАДЕНИЕ КАЛИБАНА

Калибан разодран на части предательством. Падших разбрасывает по всей Галактике.

НОВАЯ КРОВЬ

После гибели Калибана Тёмным Ангелам необходимо найти новый мир для пополнения своих рядов. Они выбирают множество планет, скрывая их точное число и местонахождение.

М32

2-Я КАМПАНИЯ ЗА ВРАТА МОРТИС

Весь капитул Тёмных Ангелов выступает против изменнических сил Гвардии Смерти. Спустя три месяца осадной войны силы предателей изгнаны из своих твердынь, а Тёмные Ангелы победоносно водружают на их вершинах свои штандарты.

М34

КРЫЛО СМЕРТИ РАСПРАВЛЕНО

Крыло Смерти отправляют сокрушить войска изменнника Обидии Хракона. В итоге великий магистр Крыла Ворона одолевает Падшего Ангела в поединке.

ОЧИЩЕНИЕ РЕБУЛУСА

Тёмные Ангелы и Непрощённые сражаются в тридцатилетней войне против культов системы Ребулус. Конфликт забирает жизни многих, прежде чем удаётся уничтожить луны Иккса, служившие базами для предателей.

М38

ВОССТАНИЕ СОТНИ МИРОВ

Преследуя печально известного Сайфера, Тёмные Ангелы ввязываются в затяжную войну с еретическими культами безумного жреца Аллдрика Ниспровергателя, что обходится космодесантникам весьма недешёво.

ПОТЕРЯННАЯ НАДЕЖДА ПОГИБЕЛИ

Обследуя возникший из варпа космический скиталец, Тёмные Ангелы сталкиваются с мощной группировкой отступников, известных как Разрубленные. Битву удаётся выиграть, взорвав машинные отделения с помощью циклонных зарядов. Цена победы – жизнь верховного великого магистра Закарона, который вручную произвёл подрыв.

М40

ГРИММОВА ПРИСТАНЬ

Рекрутскую планету Тёмных Ангелов, Гриммову Пристань, охватывает гражданская война, после того как Альфа-легион и Повелители Ночи поднимают там восстание. Ангелы Мщения реагируют на угрозу, пробиваясь через волны отступников, культистов и безумцев. В конце концов, несмотря на огромные потери, они истребляют всё живое на поверхности мира.

М41

МАХАРИЙСКАЯ ЕРЕСЬ

В течение трёх десятилетий Тёмные Ангелы подавляют гражданские войны, охватившие большую часть покорённых Махарием секторов. Крыло Ворона раскрывает несколько нечестивых культов, большая часть которых создана Альфа-легионом, и обнаруживает явные следы присутствия Сайфера.

ПРИНАДЛЕЖАЩЕЕ ЦЕГОРАХУ

Тёмные Ангелы находят Падшего по имени Незиек в мире Вриедос. Они настигают свою цель как раз в тот момент, когда он собирается бежать через портал Паутины. Однако попытка поймать Падшего срывается, когда из портала появляется большая группа арлекинов. Яростно сражаясь, она удерживает гневных космодесантников достаточно долго, чтобы схватить Незиека и утащить его с собой в лабиринтное измерение.

ВОССТАНИЕ В ЧЕТВЁРТОМ КВАДРАНТЕ

Ряд невероятно разрушительных войн охватывает четверть сегментума Соляр на целых десять лет. Кто за всем этим стоит, неизвестно, но, чтобы покончить с угрозой раз и навсегда, Тёмные Ангелы объединяются вместе с Имперскими Кулаками в таких битвах, как Растабальская высадка и Осада Калигара.

РЕЗНЯ НА МИНОРИИ

Крыло Смерти обрушивается на Минорию в системе Перилиак, беря в плен или убивая каждого её жителя, что вызывает резкий протест ряда других капитулов, которые утверждают, что помощь Тёмных Ангелов требовалась для защиты Перилиака-Прайм от массивного орочьего вторжения.

СПАСЕНИЕ ФОРЛЕКСА

Под имперской колонией Форлекс пробуждается некронская стазис-гробница. Нанеся удар с орбиты, Стражи Завета загоняют ксеносов обратно под землю, и, хотя это стоит им непомерно огромного числа жизней, более ста тысяч колонистов благополучно эвакуированы.

БИТВА ЗА СТИКС

Силы тау пытаются присоединить к своей империи рекрутский мир Тёмных Ангелов под названием Стикс. Для защиты планеты на орбиту прибывает сама Скала. Ответ Тёмных Ангелов оказывается настолько неистовым, что на истребление ксеносов уходит всего один день.

СЕФЛАГМ

Крыло Ворона охотится на одержимого губернатора ядовитого мира Сефлагм. В ходе ожесточённого боя в губернаторском дворце бойцы второй роты призывают Крыло Смерти для нанесения смертельного удара.

СМЕРТЬ НАБЕРИЯ

Идя по горячим следам неуловимого Сайфера, командор Наберий – верховный великий магистр Тёмных Ангелов – попадает в ловушку и гибнет от рук космодесантников Хаоса. Азраил возглавляет Крыло Смерти и возвращает его тело, тем самым положив конец окутанному тенями конфликту, ныне известному как Предательство Рамиила. За это и многие другие героические деяния Азраила нарекают преемником Наберия.

WAAAGH! ГРОБЛИНИКА

Тёмные Ангелы присоединяются к имперскому противостоянию с громадной ордой Waaagh! Гроблиника. Лишь благодаря абсолютной безжалостной решимости Тёмных Ангелов орки терпят поражение, хоть имперцам и приходиться дорого за это заплатить.

КАНЬОНЫ КОРИСА

Азраил возглавляет ударную группу для очистки Кориса от орков Waaagh! Кишковёрта. Эскадрильи реактивных истребителей «Нефилим» ведут яростные воздушные бои в терзаемом бурями лабиринте каньонов планеты, прикрывая финальное наступление Тёмных Ангелов на чудовищный Смертофорт орочьего военачальника.

«ЗВЕЗДА ПОЛЫНЬ»

Несколько отделений Крыла Смерти высадились на борт космического скитальца «Звезда Полынь», после чего никто и никогда их больше не видел. Все записи об операции уничтожаются.

УЖАС НА ДАБАСКУСЕ

СУМРАЧНЫЙ ХРАМ

Ударная группа под командованием капеллана Асмодея сражается с комморским воинством в городе-храме Готала. Корчащиеся порталы из разумной тени извергают на космодесантников тысячи мандрагоров, и кажется, что Тёмных Ангелов непременно одолеют. Однако Асмодей благодаря чистой силе воли сплачивает свою группу и в конечном итоге кладёт конец кошмару, взрывая врата тёмных эльдар.

ДУРГАНЬОН XIII

Сигнал бедствия заманивает ударную группу Тёмных Ангелов в устроенную генокрадами западню среди ульев Дурганьона XIII. Лишь после того, как сам Саммаил проводит безрассудную атаку и сражает громадного повелителя выводка, у Тёмных Ангелов получается с боем вырваться из ловушки.

КРАСНАЯ ОХОТА

БУРЯ ВОЗМЕЗДИЯ

Тёмные Ангелы наносят поражение Газгкуллу Траке и Наздрегу на Писцине IV.

3-Я ТИРАНИДСКАЯ ВОЙНА

Несколько ударных групп Тёмных Ангелов присоединяются к борьбе с далеко протянувшимися щупальцами флота-улья Левиафан, когда те распространяются вглубь Империума.

ПОЙМАТЬ САЙФЕРА

Чёрные Храмовники сражаются вместе с Тёмными Ангелами в мире Парабулус, пытаясь ослабить отступников-пиратов, которые используют планету в качестве базы. Однако из-за пленника сынов Дорна между двумя орденами возникают разногласия, которые оканчиваются кратким столкновением. Об инциденте докладывают, и Инквизиция начинает расследование.

БОГАТЫЙ УЛОВ

Атака Крыла Смерти сокрушает предательский анклав Даркенхель. Захвачены более двух десятков Падших, и многие месяцы в камерах Скалы не утихают мучительные крики.

ТЁМНАЯ МЕСТЬ

Стремясь отомстить за смерть магистра роты Задакиила на планете Поминовение Штерна и сразить врага, который, кажется, прознал про их самый страшный секрет, 5-я рота Тёмных Ангелов вступает в бой с бандой Багровой Резни в мире Пристань Погибели. Разражается отчаянная битва, и только акт величайшего самопожертвования не даёт хаосопоклонникам достичь своих целей.

13-Й ЧЁРНЫЙ КРЕСТОВЫЙ ПОХОД

Безбрежная волна дьяволопоклонников изливается из Ока Ужаса на Кадийские Врата. Обнаружив среди орд предателей множество Падших, Тёмные Ангелы, рискуя всем, приказывают Непрощённым присоединиться к ним в стремительной атаке на силы отступников.

Книга загружена из Warpopedia - Гильдии Переводчиков Warhammer & Warhammer 40,000
wiki.warpfrog.wtf